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на 2006 год!

За строительным опытом
В Воронежской области завершила работу делегация представителей Совета
Министров Союзного Государства, ОАО «Внешнеторгово7промышленной корпора7
ции «Союз», инвестиционно7строительных компаний.

Основной целью визита стала реализация
разработанных региональных инвестиционно�
строительных программ и дальнейшее разви�
тие жилищной социальной ипотеки.

В ходе рабочей поездки члены делегации изу�
чили возможность создания новых и развития
имеющихся производственных мощностей в ин�
фраструктуре строительной индустрии региона.

Участники делегации также ознакомились с

перспективными строительными площадками
в городе Воронеже и имеющейся инфраструк�
турой производства стройматериалов, изучили
проекты по созданию новых производственных
мощностей стройматериалов: изучалась воз�
можность внедрения технологии «ТЕПЛОСТЕН»
для индивидуального жилищного домостроения.
Обсуждалась перспектива создания в г.Воро�
неже банковской структуры, которая будет об�

служивать совместные инвестиционно�строи�
тельные проекты, развивать жилищную соци�
альную ипотеку и предприятия новой стройин�
дустрии.

Был изучен опыт развития небанковской ипо�
теки в форме ипотечно�накопительных про�
грамм инвестиционно�строительного холдинга
«Спектр», которые реализуются в программах
ипотечного кредитования «Строим вместе» и
«Молодежный». Опыт нашего региона заслужил
положительную оценку.

Пресс7центр обладминистрации.

Колюче7злые, глубоко посажен7
ные и близко расположенные друг
к другу глаза, коротко острижен7
ные волосы и торчащие уши...
Человек напоминал большого
хорька, загнанного в клетку. За
всё время чтения приговора он
неподвижно глядел на судью и
стоял, не шелохнувшись. Закончив
чтение, судья спросил: «Вам
понятен приговор, понятна проце7
дура его обжалования?» Осужден7
ный слегка кивнул, хрипло сказал
«да» и не произнес больше ни
звука. Конечно, он предполагал,
что пощады не будет, но понима7
ние того, что вольная жизнь
закончена, а впереди лишь годы
тюремного существования,
вероятно, ещё не пришло.

Осознание придет потом, когда из
месяца в месяц перед его глазами будет
смрадная скученность камеры и взаим�
ная ненависть сидящих в ней мужчин,
когда на опостылевшую баланду уже не
захочется смотреть, когда из мрачных тю�
ремных коридоров постоянно будут раз�
даваться суровые оклики надзирателей
и свирепый лай овчарок, готовых разор�
вать любое двуногое существо в вонючем
ватнике.

Ему неоткуда будет ждать писем и по�
сылок, и никто не придет на свидание. В
конце концов он смирится с зековской
арифметикой, которая не знает исключе�
ний: в 55 лет нечего рассчитывать, что че�
рез 22 года тебе удастся выйти на волю.
Впрочем, что думать о таком сроке, ког�
да неизвестно, увидишь ли ты завтраш�
ний день � отношение к насильникам в
зонах особое, и кто знает, что может слу�
читься в одну из ближайших ночей? Но
если и случится, на его могиле слез не
будет, потому что даже во времена все�
общего озверения такие выродки нечас�
то встречаются...

(Окончание на 27й стр.)

СУДЕБНЫЙ  ОЧЕРК

Сергей
КОЛИУХ:На древе власти
все ветви важны…

В данный момент Воронежская городская Дума настроена на деловое взаимодействие с мэрией.
Такой вывод можно сделать из пресс�конференции  ее председателя Сергея КОЛИУХА

Заявленная и обычно острая тема – взаимо7
действие депутатов с исполнительной властью
– собрала 8 декабря в пресс7центре информа7
ционного агентства «Интерфакс» множество
журналистов. Однако Сергей Колиух сразу же
заявил, что не одобряет те СМИ, которые
«муссируют сложности в отношениях между
разными ветвями власти», дескать, сама
природа этого вида общественных отношений
такова, что противоречия неизбежны: на них,
на этих противоречиях, как раз и должен
строиться поиск верных путей и эффективных
способов решения городских проблем и задач.

� К примеру, � сказал руководи�
тель воронежских парламентариев,
� депутаты могли до предела обо�
стрить вопрос выявленного по ито�
гам 9 месяцев 2005 года недофи�
нансирования здравоохранения и
образования, но не стали этого де�
лать. Надо обстоятельно разобрать�
ся в происшедшем, предъявить обо�
снованный спрос и вообще положи�
тельно повлиять на ситуацию и ра�
боту мэрии.

По мнению Сергея Колиуха, кон�

кретность деловому партнерству за�
конодателей и исполнителей при�
звана придать созданная в среду
Контрольно�счетная палата города.
По закону депутаты не имеют права
принимать бюджет, какой бы хоро�
ший вариант его ни был предложен,
без заключения контрольного орга�
на. До этого гордума два года рабо�
тала с областной Контрольно�счет�
ной палатой, у которой и без того
много задач.

Новые подходы в сотрудничестве

всей вертикали власти, начиная с
обладминистрации, областной Думы
и кончая муниципалитетами, неиз�
бежны еще и потому, что с 1 января
2006 года начнет свое реальное
действие федеральный закон о ме�
стном самоуправлении № 131�ФЗ.
При этом председатель гордумы на�
звал самой большой проблемой не�
достаточный уровень профессиона�
лизма органов исполнительной вла�
сти, поскольку в них сегодня трудят�
ся хоть и классные, но практики, а

не специально обученные менедже�
ры�управленцы, способные не толь�
ко читать законы, но и эффективно
пользоваться ими.

«Наличие профессионалов в ис�
полнительной власти даст возмож�
ность зарабатывать деньги, которых
городу катастрофически не хватает»,
� уточнил Сергей Колиух. Отвечая на
возникший в этой связи вопрос о
профессионализме мэра, он сказал,
что Борису Скрынникову сегодня
приходится учиться управлять горо�
дом самостоятельно – у него есть
практика работы в университете и
думе, а также политический опыт, од�
нако практики управления хозяй�
ствующим субъектом не было. При�
мечательно, что Скрынников высту�
пает против изменений в Устав Во�
ронежа, которые отменяют всена�
родные выборы мэра (соответству�
ющий процесс инициировала в
июле гордума, предлагающая ввес�
ти должность мэра города, выбира�
емого из состава депутатов, и гла�
вы города, назначаемого по кон�
тракту).

Внимание на том, что депутатом
тоже надо учиться и повышать соб�
ственный профессионализм, Сергей
Михайлович не заострил. Но сказал,
что в гордуме есть люди, отличающи�
еся огромной работоспособностью и
желанием вникнуть в проблему с
разных сторон – юридической, эко�
номической и так далее. Видимо, с
них надо брать пример всему депу�
татскому корпусу.

«Мне стыдно за наш город, за то,
какой он вид имеет, � все же при�
знался Сергей Колиух. – Я лет 20
не был в Ленинграде�Петербурге,
и поразился тому, что его прекрас�
ный облик сохранился. Человек,
который 20 лет не был в Вороне�
же, способен в обморок упасть.
Нам надо наводить порядок в го�
роде объединенными усилиями,
причем, имея в виду, что на древе
власти все ветви важны и ни одну�
нельзя рубить».

Надо полагать, что говоря о не�
приглядности областного центра
«депутатский голова» высказал не
только свое сугубо личное мнение.

Николай СТАРЫХ.

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегоднясегоднясегоднясегоднясегодня
днем днем днем днем днем по области облачно с проясненими, местами кратковре�
менный снег, на дорогах скользко; ветер северо�западный уме�
ренный, температура ночью минус 5�10,минус 5�10,минус 5�10,минус 5�10,минус 5�10, днем минус 3�8.минус 3�8.минус 3�8.минус 3�8.минус 3�8.

11 декабря11 декабря11 декабря11 декабря11 декабря по области – переменная облачность, преиму�
щественно без осадков, ветер западный умеренный; темпера�
тура ночью минус 6�11. минус 6�11. минус 6�11. минус 6�11. минус 6�11. при прояснениях до минус 15,до минус 15,до минус 15,до минус 15,до минус 15, днем
минус 1�6.минус 1�6.минус 1�6.минус 1�6.минус 1�6.

12 декабря12 декабря12 декабря12 декабря12 декабря по области – облачно с прояснениями, ночью
временами снег, местами сильный, днем – кратковременный;
ветер северо�западный умеренный; температура ночью минусминусминусминусминус
6�11, 6�11, 6�11, 6�11, 6�11, при прояснениях до минус 16,до минус 16,до минус 16,до минус 16,до минус 16, днем минус 3�8.минус 3�8.минус 3�8.минус 3�8.минус 3�8.

Бесплатные операции
В 2006 году в рамках реализации национального проек�
та в области здравоохранения будет сделано бесплат�
но около 120 тысяч дорогостоящих операций, прежде
всего � на сердце. Об этом сообщил вице�премьер РФ Алек�
сандр Жуков, который вел в пятницу в общественной при�
емной правительства прием населения.

Свобода слова и пособия
Госдума приняла в третьем чтении закон, наделяю�
щий Общественную палату правом контроля за соблю�
дением свободы слова в СМИ. Принятые Госдумой по�
правки в закон «Об Общественной палате» направлены на
реализацию прав граждан на объективную информацию и
защиту их законных интересов. Палате предоставляется
возможность выработки рекомендаций по вопросам со�
блюдения свободы слова в СМИ. Госдума также приняла в
третьем чтении два закона, увеличивающие размеры еди�
новременного пособия при рождении ребенка и ежемесяч�
ного пособия по уходу за ребенком до достижения им полу�
тора лет.

Россия � АСЕАН
В ходе встречи на высшем уровне Россия � АСЕАН (Ассо�
циации государств Юго�Восточной Азии) в Куала�Лум�
пуре предполагается подписание Совместной декла�
рации о развитом и всеобъемлющем партнерстве и
принятие Комплексной программы действий по раз�
витию сотрудничества России и АСЕАН на 2005�2015
годы. Об этом сообщил официальный представитель МИД
РФ Михаил Камынин. Встреча на высшем уровне Россия �
АСЕАН намечена на 13 декабря в рамках 11�го саммита
государств Юго�Восточной Азии.

Иран не стремится
Иран совершенно не стремится к обладанию ядерным
оружием и является противником его создания. Эту
позицию Тегерана отразил в интервью шведской газете
SVD заместитель министра иностранных дел Исламской
Республики Саид Джалили. Согласно распространенному
в пятницу МИД Ирана тексту интервью, иранский дипло�
мат, касаясь ядерной программы Тегерана, отметил, что
«Иран сам стал жертвой оружия массового поражения». Во
время ирано�иракской войны, напомнил он, против Ирана
неоднократно применяли химическое оружие. «Поэтому,
все утверждения, что якобы мы намереваемся оснастить
ракеты «Шехаб» ядерными боеголовками, не имеют ничего
общего с действительностью», � подчеркнул высокопостав�
ленный чиновник иранского МИД.

По материалам РИА «Новости».

Не разливайте водку!
На рабочем совещании у главы администрации области
Владимира Кулакова выработаны меры по предотвра�
щению незаконной продажи алкоголя, в том числе и на
розлив. В частности, до конца года еженедельно будут осу�
ществляться совместные проверки представителями лицен�
зионной палаты, Роспотребнадзора и других фискальных
служб торговых точек, где ведется продажа алкоголя. В слу�
чае выявления каких�либо нарушений предприятие будет
лишено лицензии на право торговой деятельности, а его
владельцы наказаны в административном порядке. Кстати,
в январе 2006 года будет подготовлен проект внесения изме�
нений в Закон Воронежской области об административных
правонарушениях � планируется усиление мер воздействия
на нарушителей.

Старшина горного батальона
Вчера в малом зале Дома офицеров прошло чествование
ветеранов морской пехоты по случаю 300�летнего юби�
лея этого рода войск. В числе награжденных памятными
знаками «300 лет морской пехоте» и «За заслуги» 12 человек,
в том числе трое участников Великой Отечественной, а так�
же Герой России Юрий Анохин. Но самым, безусловно, за�
метной на торжествах морских пехотинцев была старшина
горного батальона, сражавшегося с отборными подразделе�
ниями фашистской Германии, Тамара Александровна Шме�
лева. Фронтовичке 80 лет, но на этом празднике она была –
настоящая королева!

Кадеты приглашают на танец
«Бравые кадеты» � так называется команда из Богуча�
ра, побывавшая в Орле, на четвёртом межрегиональ�
ном конкурсе допризывной молодёжи «Державы рос�
сийской орлы», посвящённом 60�летию Великой Побе�
ды. 16�летние парни под руководством Ирины Булах, за�
местителя по воспитательной работе СОШ № 2, соревнова�
лись в умении выполнять строевые команды, собирать и
разбирать автоматы, петь и танцевать. В результате юные
богучарцы завоевали третье место. Всем пятерым «Бравым
кадетам» (каждый из которых, кстати, мечтает стать воен�
ным) – Илье Кузнецову, Александру Ландину, Виктору Ла�
зарченко, Максиму Пигареву, Александру Клевцову – дос�
тались в подарок наручные часы.

Взрыв на хлебозаводе
Чрезвычайное происшествие случилось на хлебозаво�
де в Павловске. Из�за нарушения технологического про�
цесса взорвались пары топлива и загорелась кровля. Огонь
погасили а оператора котельной с ожогами отправили в
больницу. Последствия аварии устраняются. Пока предпри�
ятие не работает, хлеб в магазины завозят из Бутурлиновки,
Россоши, Лисок и Воронежа.

Обвиняется женщина
6 декабря в районе воронежской улицы Туполева был
обнаружен труп молодой женщины, завернутый в ма�
териал, внешне напоминающий ковер. По сообщению
прокурора Левобережного района Геннадия Буслаева, про�
ведено предварительное расследование, установлен пре�
ступник – им оказалась тоже женщина, ровесница жертвы.
На основании решения суда Левобережного района она зак�
лючена под стражу. Возбуждено уголовное дело по статье
105 УК РФ – умышленное убийство.

Кстати, у Чумаченко, это уже
не первое подобное ЧП: четы�
ре года назад, когда труппа
последний раз гастролировала
в нашем городе, были анало�
гичные проблемы. Тогда, прав�
да, артисты вышли на лед, но,
что называется, «плавали»,
пока не заменили устаревшее
оборудование. Вот и сейчас
цирковые ждут новую технику
из столицы

� Придется потерпеть не�
дельку, � сообщил Петр Жуков,
заместитель директора Воро�

Манеж без льда

Слякоть, оказывается, не только на улицах, но и на
манеже воронежского цирка. Сегодня здесь должна
была состояться премьера ледового шоу под руковод7
ством Ларисы Чумаченко, но подвела техника – цирковая
арена так и не заледенела.

нежского цирка. – Планиру�
ем, что первое представление
состоится 16 декабря в 18.00.
Воронежцев, которые приоб�
рели билеты на несостоявши�
еся выступления, просим не
волноваться. Все проданные
билеты мы готовы обменять
на любой другой удобный для
зрителей день. Более подроб�
ную информацию можно полу�
чить в кассах продажи биле�
тов и по телефону 76�59�02.

Сергей КРОЙЧИК.
Фото Елены ЛЕСНЫХ.

Нашему фотокоррес
понденту Михаилу
Вязовому, делавшему
этот снимок, при
шлось нелегко:
подсудимый упорно
отворачивался от
объектива.

Нам надо наводить
порядок в городе!

Нам надо наводить
порядок в городе!
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На деле стать

Окончание на 5-й стр.

Съезд стал
отправной точкой

- 6-й съезд «Единой России»
подвел итоги деятельности
партии, - говорит Александр
Митрофанович, - и один из глав-
ных выводов состоял в том, что
мы действительно готовы стать
партией власти. Такие позиции,
несомненно, определяют конк-
ретные дела. Кроме того, сегод-
ня «Единая Россия» является
влиятельной политической си-
лой. В наших рядах  почти мил-
лион человек. Отделения партии
существуют во всех регионах.
Воронежское, например, явля-
ется одним из крупных. В нашей
области более 18 тысяч «едино-
россов», причем 62% из них –
женщины. Это говорит, мне ка-
жется, о высоком доверии к
партии.  Рабочих в нашем отде-
лении партии более 13%, служа-
щих – почти 63%, предпринима-
телей – около 3%, более 4% -
пенсионеры и 8% - студенты.

Сегодня партия, определив
свои политические приоритеты,
определяет и свое место в той

колоссальной работе, которая
предстоит в ближайшие десяти-
летия.    Безусловно, что реали-
зация четырех национальных
проектов, определенных прези-
дентом, без политической под-
держки «Единой России» будет
сложна и проблематична. Поэто-
му партия принимает эти проек-
ты как свои главные задачи и
начинает активную работу в
этом плане. Причем на съезде
договорились о том, что эти на-
циональные проекты даже будут
несколько расширены. К приме-
ру, раньше было несколько хоро-
ших инициатив, в том числе про-
грамма «Дети России». К сожа-
лению, в последние годы она
практически не финансирова-
лась. И принято решение, что
партия будет участвовать в пе-
ресмотре и реализации этой
программы. Мы не имеем пра-
ва оставить без внимания такие
важнейшие направления, как
«Здоровый ребенок», «Дети-ин-
валиды», «Одаренные дети».
Кстати, Воронежское отделение
партии не так давно поучаство-
вало в судьбе одаренного ре-

бенка – мы финансировали по-
ездку Лили Сдвижковой из Эрти-
ля на престижный международ-
ный вокальный конкурс «Роза
ветров- 2005» в Москву. Мы и
дальше обязательно будем под-
держивать талантливых воро-
нежских детей.

 Кроме того, четко обозначе-
но, что сегодня в развитии стра-
ны, подъеме экономики, совер-
шенствовании социальной по-
литики и улучшении качества
жизни людей огромная роль
принадлежит регионам, тем по-
тенциалам, которые в них зало-
жены, активности людей. Не слу-
чайно для проведения съезда
выбрана не Москва, а Красно-
ярский  край - один из динамич-
но развивающихся регионов,
хотя и там есть свои проблемы.

Поэтому считаю
правильным и то,
что для съезда мо-
лодежного крыла
партии выбор пал
на Воронеж – акти-
висты, приехавшие
в подавляющем
большинстве из ре-
гионов, смогли не
только услышать о
делах областной
организации, но и
увидеть  их своими
глазами, и сравнить
со своим опытом, и
что-то перенять.

О первооче-
редных
задачах
партии

Теперь о том, что
конкретно намеча-

ется партией. Генеральным со-
ветом партии и фракцией в Гос-
думе принято решение напра-
вить на проекты развития часть
средств из Стабилизационного
фонда (почти 150 миллиардов
рублей). На 2006 год в бюджете
страны дополнительно выделя-
ются средства на здравоохране-
ние, образование, доступное
жилье и агропромышленный
комплекс. К примеру, в первона-
чальном варианте правитель-
ство по разделу «Здравоохране-
ние» не предусматривало повы-
шение оплаты труда работникам
неотложной скорой помощи -
этот вопрос решен. Что касает-
ся образования - не предусмат-
ривалось повышение зарплат
работникам высшей школы. И
здесь удалось найти возмож-

ность решить задачи. Дополни-
тельно один миллиард рублей
направляется на закупку школь-
ных автобусов.  На Генсовете и
заседании фракции был  рас-
смотрен и вопрос об увеличении
в будущем году в 1,5 раза зар-
плат работникам бюджетной
сферы.

Была принята концепция мо-
лодежной политики партии «Еди-
ная Россия». Она включает в
себя несколько направлений.
Это активное участие молодежи
в социально-экономической
жизни страны, формирование
здорового образа жизни, патри-
отическое воспитание, укрепле-
ние материально-технической
части спортивных сооружений.

В частности, принята про-
грамма строительства в течение
двух лет 150 физкультурно-оздо-
ровительных комплексов, час-
тично финансируемых за счет
средств партии. В Воронежской
области уже в следующем году
будет построен такой комплекс
в Коминтерновском районе Во-
ронежа на базе студенческого
городка, и еще два - в Калаче и
Ольховатке. Затем мы выходим
с предложением, чтобы в тече-
ние пяти-шести лет в каждом
районе области были крупные
спортивные сооружения, доступ-
ные каждому, кто желает в них
заниматься.

 Вообще, за четыре года в
партии выстроена организа-
ционная вертикаль, отработа-
ны механизмы взаимодействия
– и решение многих вопросов
передано с центрального на

Минувший месяц по частоте упоминаний партии
«Единая Россия» может соперничать с кануном парла-
ментских выборов в стране. Форум молодежного
крыла «единороссов» в Воронеже, 6-й съезд партии в
Красноярске. Вал разнообразных откликов.
Секретарь политсовета Воронежской региональной
организации «Единой России», депутат Государствен-
ной Думы РФ Александр Митрофанович СЫСОЕВ
находился, что называется, в гуще всех событий.
А на днях он посетил «Коммуну», где  рассказал
о значимости форумов и текущей работе в партии
и на депутатском посту.

ГОСТЬ «КОММУНЫ»

(Окончание. Начало на 1-й стр.)(Окончание. Начало на 1-й стр.)(Окончание. Начало на 1-й стр.)(Окончание. Начало на 1-й стр.)(Окончание. Начало на 1-й стр.)
Молодая женщина Татьяна Остальцева по

натуре была человеком веселым и о сложнос-
тях жизни задумывалась мало. Когда старшей
дочери Лене было 8 лет, а младшей Ольге – 5,
решила она разводиться с мужем. Разведясь,
тужила недолго и на ближайшей вечеринке у
подруги познакомилась с молодым мужиком.
Через пару недель он предложил пожениться,
она и согласилась. Не насторожили её ни столь
быстрое предложение, ни то, что будущий суп-
руг Борис Богатырев при регистрации брака
решил почему-то взять её фамилию.

Где работал новоиспеченный Борис Анато-
льевич Остальцев, молодая жена не знала. По
утрам он куда-то уходил, вечером приходил,
нередко уезжал на несколько дней, но денег в
семье вечно не хватало. А тут ещё бывший муж
стал выселять их из квартиры. Помыкавшись
немного, решили ехать в Ташкент на заработ-
ки. Дочерей оставили у бабушки в Свердловс-
ке. Через полтора месяца супруги неожидан-
но вернулись домой…с чемоданом денег. Баул
действительно был набит пачками 25- и 10-
рублевых банкнот, перевязанных резинками.
Глава семьи сообщал знакомым, что деньги за-
работал на заводе в Ташкенте. Однако что он
там делал, почему-то не говорил. Детская па-
мять навсегда сохранила Ольге воспоминания
о веселой гульбе тех дней.

Пройдет некоторое время, и Остальцевы
вместе с малолетними девочками вдруг со-
рвутся из уральской столицы на север облас-
ти, туда, где возле глухих таежных сел распо-
лагались колонии-поселения преступников,
уже отсидевших в тюрьмах большие части сво-
их сроков. Зачем они прибыли в небольшое
село Унжу, Остальцев жене не объяснял. Он во-
обще не посвящал её в свои планы, резко об-
рывая все разговоры на этот счет. А потом про-
изошло страшное. В сельскую избу, где они ос-
тановились, пришел поселенец из колонии.
Глава семьи стал о чем-то с ним говорить, по-
том раздались крики, завязалась драка, и раз-
дался душераздирающий вопль. Лена с Ольгой
бросились прочь из избы. Когда вернулись,
увидели в сенцах и на крыльце кровь. Крова-
вые пятна были и на дороге, ведущей к лесу.
Отчим велел сестрам тщательно замыть кровь
в доме, а потом пройти по дороге и поискать
на ней … пальцы ног, которые он отрубил у
пришельца. Сестры, держась за руки, в страхе
шли по кровавым следам, но ничего не нашли.

Вечером Остальцев избил жену, силой зас-
тавил её принять с десяток каких-то зеленых
таблеток и запить их полной кружкой спирта.
После этого мать стала бегать по комнате, кри-

чать что-то несуразное, а девчонки в страхе за-
бились в дальний угол избы. Отчим разыскал
их, спросил, хотят ли они жить? Если хотят, пусть
молчат, иначе будут зарезаны. Приехали вра-
чи на машине и милиция. Мать увезли в боль-
ницу, а отчиму велели оставаться дома до зав-
трашнего дня. Ночью он поднял девчонок с по-
стелей, они быстро собрались и, будто опаса-
ясь чего-то, уехали в Свердловск.

Потом была Армения, куда Остальцев по-
ехал оказывать помощь пострадавшим в зем-
летрясении. Жили в каком-то бараке, отчим
приходил к вечеру, закрывал дверь комнаты и
вываливал на пол золотые украшения - все-
возможные перстни, кольца, браслеты. Прино-
сил красивую одежду. Нехорошо улыбаясь, го-
ворил, что всё это подарили ему добрые дяди
и тёти. Потом неожиданно приехала мать, они
побыли вместе несколько дней и так же не-
ожиданно уехали в Кировскую область.

Здесь вселились в какой-то заброшенный
дом в дальней деревне. Отчим устроился ра-
ботать скотником на животноводческую фер-
му. Придя домой после работы, глава семей-
ства говорил падчерицам, что сейчас будет
любить маму, а они должны смотреть, как он
это делает. Татьяна поначалу отказывалась за-
ниматься сексом в присутствии дочерей, но
муж начинал бить её, и мать покорялась. Не-
возможно рассказать о всех гнусностях этого
человека. Он просто наслаждался страдания-
ми близких людей. Когда хотел наказать пад-
черицу, то царапал ей ягодицы, и когда высту-
пала кровь, сажал её на пол, на рассыпанную
соль. Девочка кричала от боли, а отчим воз-
буждался от радости. Однажды ему показалось,
что девочка притерпелась к боли и кричит не-
достаточно громко. Тогда он разбил банку с со-
леными огурцами и на осколки стекла вновь
посадил малолетнюю страдалицу. Кровавая лу-
жица копилась на полу, девочка кричала так,
что прибежали соседи. Остальцев объяснил им
– дочка разбила банку с солениями и сама слу-
чайно упала на неё. Ничего, мол, страшного,
все заживет.

Не вытерпев издевательств, мать сказала,
что пойдет в милицию с заявлением. Муж ус-
мехнулся, для начала избил её, потом связал
мать с дочерьми веревкой, обмотал целлофа-
ном, облил бензином и, достав спички, осве-
домился: «Ну что, гореть будем?»

Через некоторое время семья вновь сорва-
лась с места и поехала в Ташкент. Там Осталь-
цев сначала сам изнасиловал старшую падче-
рицу, а потом стал предлагать её местным ко-
рейцам. Пьяные застолья, драки, темные лич-

ности с блудливыми глазами – всё это было
постоянным антуражем узбекской жизни.

Потом вновь вернулись в Свердловск, и
здесь родилась Даша. В суматошно неприка-
янных метаниях по свету куда-то навсегда ис-
чезла из семьи Лена. Ольга теперь уже и не
помнит, где пропала сестра. Места временно-
го жительства мелькали у неё перед глазами,
словно карты атласа. Собственно так оно и
было. У Остальцева хранилась потрепанная
книжица «Атлас СССР». Время от времени от-
чим открывал наугад какую-нибудь страницу и
говорил: «Едем сюда». И они ехали на Украину,
в Узбекистан, в Краснодарский край, Волгог-
рад, Курган, Орел, Тулу, Москву, Белгород, Ста-
рый Оскол. Где-то в этих бесприютных стран-
ствиях потерялась и мать, бросив на попече-
ние средней дочери совсем малую Дашу. Оль-
га бы тоже сбежала, но не могла бросить сест-
ричку: отчим предупредил, что в случае побега
не оставит её в живых.

В 2000 году они въехали в Воронежскую
область и стали колесить по её землям. Были
в Лисках, Россоши. В селе Петропавловка ку-
пили даже домик, но жизнь нигде не получа-
лась. Остальцев исчезал на несколько дней,
потом появлялся с большими деньгами, начи-
налась многодневная гульба. Сначала в пья-
ном виде, а потом и в трезвом стал приставать
с непристойными предложениями. Ольга, на-
сколько сил хватало, отбивалась, и тогда он на
клочки резал ножом её одежду. Девушка уже
не могла ни о чем думать, лишь одна мысль би-
лась в голове – убежать подальше от логова
похотливого зверя. Судебное разбирательство
вскрыло такие деяния этого человека, что мож-
но было думать о его психической неполноцен-
ности. Однако судебно-психиатрическая экс-
пертиза, проведенная во время следствия,
подтвердила – вполне вменяем, в своих дей-
ствиях отдает себе отчет.

Упустив из своих рук жену и двух падчериц,
Остальцев приезжает вместе с родной доче-
рью Дарьей в Воронеж. Во всей беспутно-кри-
минальной жизни этого человека поражает
одно: он никогда нигде толком не работал, а
без денег не сидел. Умел втереться в доверие
к гражданам, получить и деньги, и крышу над
головой. Неизвестно, что он «напел» хозяйке
квартиры по улице Ростовской, но та, не заду-
мываясь,  без всякой проверки, предоставля-
ет жилье мужчине и девочке. Причем даже ког-
да они исчезали на несколько дней, а потом
вновь появлялись, это не вызывало у нее по-
дозрений. Видимо, доверчивость, граничащая
с глупостью, в крови у русского человека.

Тринадцатилетняя Даша волей-неволей ус-
ваивала уроки папы. Она знакомится с девоч-
ками-подростками, живущими неподалеку, и
соблазняет их возможностью получить нема-
лые деньги. Для этого, по ее словам, и делать
ничего не надо. Получить «халявные бабки» -
мечта большинства нынешней молодежи. Де-
вочки, как правило, не заставляли себя долго
уговаривать и шли с новой подружкой. Фантас-
магория, да и только: благовоспитанные дети
из благополучных семей, с отличными школь-
ными характеристиками шли на квартиру к не-
знакомому мужчине.

Ау, уважаемые учителя, вы, вероятно, уже
поняли, что все ваши мудро-просветительские
беседы о нравственности, моральной чистоте
и непродажной девичьей чести оказались
мыльными пузырями по сравнению с возмож-
ностью получения звонкой монеты. Дорогие
мамы и папы девочек-подростков, вы хоть раз
в жизни интересовались увлечениями своих
детей, говорили с ними по душам, знаете, с кем
они дружат и где бывают в свободное время?
Хоть однажды пытались завести откровенный
разговор о  любви, сексе, отношениях мужчи-
ны и женщины?

…В начале марта нынешнего года Ос-
тальцев с Дашей в очередной раз собрались в
Москву. Как обычно вышли на шоссе, чтобы
«голосовать» попуткам. Через какое-то время
остановилась машина, и молодой водитель
приветливо пригласил их садиться. Познако-
мились. Мужчину звали Сергеем, он занимал-
ся бизнесом, и у него тоже была двенадцати-
летняя дочка Юля. Остальцев тут же стал рас-
сказывать заранее придуманную слезливую
историю собственной жизни. Сергей ехал в
Липецк, поэтому довез своих попутчиков до
поворота, накормил в придорожном кафе, дал
на всякий случай номер мобильного телефона
и сторублевую купюру.

Через несколько дней, вернувшись в Воро-
неж, Даша позвонила новому знакомому и со-
общила ему адрес своего местожительства.
Уже на следующий день Сергей приехал к ним,
привез продуктов, одежду для Даши, опять дал
немного денег. Через пару недель Даша зво-
нит вновь, но Сергей говорит, что заболел и
приехать не сможет. Ярости Остальцева нет
предела – если этот богатей не хочет с нами
дружить, он жестоко поплатится. Остальцев
узнает домашний адрес предпринимателя и оп-
ределяет время возвращения из школы его
дочери Юли.

18 апреля он вместе с Дашей идет к дому
на Ленинском проспекте, где живет его «обид-

чик». В кармане лежит приготовленный нож.
Около двух часов дня они заходят в подъезд,
дочь нажимает звонок нужной квартиры. На
вопрос «кто пришел?» называет себя и гово-
рит, что принесла письмо от папы. Юля откры-
вает дверь. Остальцев тут же зажимает ей рот
рукой и тащит девочку в глубь квартиры. Он
требует выдать все отцовские деньги и угро-
жает испуганному ребенку ножом. Юля, ма-
ленькая Юля, не сознавая опасности, говорит,
что сейчас позвонит отцу. Изверг бьет девочку
по голове, выхватывает у нее телефон и начи-
нает резать ножом одежду. Юля вскрикивает
от страха, и тогда Остальцев бьет ее ножом в
шею, грудь, живот, поясницу. Тринадцать уда-
ров ножом, и с каждым из них девочка сопро-
тивлялась все слабее и кричала все тише. Че-
рез несколько минут все вокруг было в крови,
и Юля уже лежала  неподвижно.

Изувер вытер нож, спрятал его в карман и
пошел обыскивать квартиру. В шкафу обнару-
жил портфель с 48 тысячами рублей. «Вот то,
что мне и было нужно», - удовлетворенно про-
бормотал убийца и быстро пошел прочь. За
ним побежала и дочь, которая все эти жуткие
минуты неподвижно сидела в прихожей. На
следующий день они опять уехали в Москву и
большую часть денег проиграли в игровых ав-
томатах. Когда кошелек оказался пуст, опять на
попутках двинулись в Воронеж. Через несколь-
ко дней Бориса Остальцева арестовали. Пос-
ле того как Даша прошла психолого-психиат-
рическую экспертизу, медики сделали заклю-
чение, что девочка «хроническими расстрой-
ствами, слабоумием, болезненным состояни-
ем психики не страдает». Неужели детская душа
без последствий смогла выдержать ужас со-
вершаемого на ее глазах злодейства  и пред-
смертные крики убиваемой девочки?

…За гражданином Остальцевым уго-
ловный след тянется с начала совершенноле-
тия. В 18 годков за грабеж и умышленное при-
чинение вреда здоровью другого человека Же-
лезнодорожный районный суд Свердловска
определил его в колонию на 4 года. За хоро-
шее поведение Борис вышел на свободу рань-
ше срока. Поехал развеяться в Казань и тут же
с группой таких же начинающих бандюжек со-
вершил злостное хулиганство. Приволжский
районный суд Казани «отвесил» ему 5 лет и
признал особо опасным рецидивистом. А че-
рез четыре года после отсидки он вновь попа-
дает в тот же Железнодорожный суд Свердлов-
ска, который назначает ему за еще один гра-
беж восемь лет лишения свободы.

Нынче Остальцева Бориса Анатольевича,
1950 года рождения, женатого, имеющего на
содержании малолетнего ребенка, судили
сразу по 5 статьям УК РФ. За «разбой», «убий-
ство», «изнасилование», «насильственные дей-
ствия сексуального характера», «развратные
действия» он мог бы получить в общей слож-
ности пожизненное лишение свободы. Судья
областного суда Петр Попов определил 22
года, 5 из них осужденный проведет в тюрь-
ме, остальные в колонии строгого режима.

Борис ВАУЛИН.

Три года назад Торгово-про-
мышленной палатой России
по инициативе видных деяте-
лей культуры и науки был об-
разован благотворительный
фонд «Центр помощи беспри-
зорным детям». Его президен-
том стал Евгений Примаков.

В основу деятельности фонда
положено оказание помощи дет-
ским домам, приютам, школам-
интернатам, центрам социаль-
ной реабилитации и домам ре-
бенка. Средства на это приходят
от благотворителей: юридичес-
ких и физических лиц, предпри-
нимателей, от всех, кому небез-
различна судьба маленьких
обездоленных граждан. За пос-
ледние полтора года помощь уже
получили 240 детских учрежде-
ний страны.

В Воронежской области нахо-
дятся пять детских домов, девять
школ-интернатов и четыре спе-
циализированные школы-интер-
ната. Шефство над каждым из
этих учреждений взяли на себя
государственные, банковские,
предпринимательские структуры,
промышленные предприятия.
Торгово-промышленная палата
Воронежской области в рамках
программы «Наш детский дом» с
2003 года оказала поддержку в
общей сложности девяти детским
домам и школам-интернатам об-
ласти.

И вот новая акция. Фондом
при Торгово-промышленной па-
лате Российской Федерации в
канун Нового года отправлен
груз одежды и обуви для еще пяти
воронежских детских учрежде-
ний на сумму более полумиллио-
на рублей.

7 декабря выполнять прият-
ную миссию передачи детям по-
дарков отправились в Богучар
вице-губернатор Вячеслав Клей-
менов и первый заместитель ру-
ководителя Главного управления
образования области Наталья
Королева.

Конечно, никто не может в
полной мере заменить ребенку
родителей. Но как-то сразу заме-
чаешь, что в Богучарской школе-
интернате делают все возмож-
ное, чтобы воспитанники не чув-
ствовали себя обделенными.
Дети добротно одеты, накормле-
ны, ухожены. Многих из воспита-
телей, преподавательского кол-
лектива они называют мамами.
Значит, с заботой о ребятишках
здесь все в порядке. Классы и
комнаты хорошо оборудованы,
везде чистота. Здание в канун
столетия было капитально отре-
монтировано.

Дети ждали приезда воронеж-
ских гостей: подготовили для них
трогательные стихи и песенки.
Заместитель главы областной
администрации Вячеслав Клей-
менов, вместе с одеждой и обу-
вью, привез в интернат десять
компьютеров. Это учебное заве-
дение, в котором воспитываются
и получают знания около 170
мальчишек и девчонок, стало,
пожалуй, самым компьютеризи-
рованным в области. В его клас-
сах установлено теперь 33 ком-
пьютера.

Кроме Богучарской школы-
интерната, новые одежда и обувь
от фонда «Центр помощи беспри-
зорным детям» были переданы в
этот день Кантемировскому дет-
скому дому, Калачеевской шко-
ле-интернату для детей-сирот и
детей, оставшихся без попечения
родителей, и двум специальным
(коррекционным) школам-интер-
натам города Павловска.

Игорь НЕЧУГОВСКИЙ.

С заботой
о детях

Договорившись заранее о
встрече с доктором Гришиной,
подошел к ее кабинету зара-
нее и невольно стал свидете-
лем такого вот народного об-
суждения. Не знаю, либо слу-
чайно пришли в тот день к ней
на прием эмоционально воз-
вышенные женщины, либо
все у нее пациенты такие,
только разброса мнений в
обсуждении не было. Характе-
ристики звучали в превосход-
ной степени – «великая умни-
ца», «самый внимательный
доктор», «как она успокоить
умеет», «к больному человеку
словно к родному относится».

Прозвучало и совершенно
неожиданное для больничных
стен определение – «она про-
сто богиня». Одна из пациен-
ток, поначалу не участвовав-
шая в общем разговоре, ска-
зала, что сама живет в Же-
лезнодорожном районе, а об
Инне Александровне узнала
от знакомой по работе. Вот и
приехала сюда. Хотя может
быть, и зря, ведь доктор впра-
ве не принять больную из дру-
гого района. «Да что вы, -
дружно успокоила очередь
женщину, - Инна Александ-
ровна никому еще в помощи
не отказала».

Подобные отзывы дове-
лось мне слышать и от тех, кто
встречался с этим доктором
лишь один-два раза. Значит,
доброе, внимательное отно-
шение (говоря старинным
словом, «приязнь к людям») у
нее в крови. С юных лет при-
мером для нее служит мама-
врач, к тому же в студенчес-

ТЕ, КТО НАС ЛЕЧИТ

Самую исчерпывающую ин-
формацию о враче можно по-
лучить в очереди ждущих при-
ема у его кабинета. Об одном
докторе пациенты скажут, как
о человеке знающем, но с людь-
ми грубоватом. Другому дадут
такую характеристику: «Все то-
ропится куда-то, больному сло-
ва не даст сказать». Люди
вспомнят и «холодные руки»
доктора, и его «тяжелый
взгляд», не забудут назначение
всем больным одних и тех же
лекарств, которые «совсем не
помогают». Причем для народ-
ной оценки вовсе не авторитет
кандидатские и докторские сте-
пени белых халатов, а также
всевозможные их почетные
звания. Люди за тридевять зе-
мель готовы ехать к тому, кто
хорошо лечит, а не у кого дип-
лом в красивой рамочке на сте-
не висит.

кие годы в Карагандинском мед-
институте училась у врачей ста-
рой формации, которые испове-
дывали уважительно-трепетное
отношение к больному. Поэтому
даже старые, немощные люди
не раздражают Гришину своей
бестолковостью, говорливос-
тью, желанием рассказать не
столько о своих болячках, сколь-
ко о всевозможных семейных
неурядицах и заботах.

После института Инна «ко-
мандовала» медициной большо-
го белгородского села Скород-
ное. Четыре года оказались
вдвойне полезны для молодой
докторицы. Известно, как не-
брежно относятся к своему здо-
ровью сельские люди. Если уж
приходил кто-то на прием с силь-
ным кашлем, то можно было
сразу подозревать крупозную
пневмонию, а у жалующегося на
боли в желудке обнаруживалась
обширная язва.

Начинающий врач возвраща-
ла к жизни самых разных паци-
ентов.  Больничная работа, амбу-
латорные приемы, выезды в
дальние хутора, профилактичес-
кие осмотры населения – весь
день сельского доктора проходил
в хлопотах. А вечером, после до-
машних дел, надо было успеть
посмотреть монографии и конс-
пекты студенческих лекций – ис-
кала ответы на сложные случаи
заболеваний. И плюс к этому
каждый день училась  доброте и
честности человеческих отноше-
ний, которые в те годы сохраня-
лись в российской глубинке, а
нынче и там уже исчезли.

Вот уже 20 лет доктор Гриши-
на работает в 20-й воронежской

больнице. Заведует гастроэн-
терологическим отделением,
ведет прием больных с самы-
ми разными патологиями.
Увы, поводов для радости у
нее теперь меньше, чем в
прошлые  времена. Люди бо-
леют чаще, недуги их тяжелее.
В середине 80-х годов, когда
она только начинала рабо-
тать  в Воронеже, за весь год
можно было, например,
встретить на больничной кой-
ке около десятка больных с
циррозом печени. Теперь за
неделю в палате может ока-
заться столько же.

Поэтому Инна Александ-
ровна и ее коллеги, рядовые
врачи, не могут понять, за счет
чего улучшит здоровье народа
так называемая реформа
здравоохранения? Прежде в
отделении, например, было 60
коек, два года назад по при-
казу свыше сократили 20, те-
перь предлагают сократить
еще десяток. Зачем? Может
быть, для того, чтобы мини-
стерские чиновники были до-
вольны? Вот, мол, и у нас, как
в Европе, амбулаторно-поли-
клиническое лечение внедря-
ется. При этом не думают, что
разрушив оправдавшую себя
за многие десятилетия систе-
му, мы можем вообще ока-
заться на краю гибели.

Хорошо, что остались еще
у нас беззаветно  преданные
медицине доктора. Они и выс-
лушают, и успокоят, и слово
доброе скажут. Без них нам
бы просто погибель.

Борис ОРЛОВ.
Фото Елены ЛЕСНЫХ.

«Она просто
богиня»…

«Она просто
богиня»…

И вновь лучшая –
«Россиянка»

В спортивном комплексе «Связьстрой-1» прошел волейбольный
турнир на первенство области среди детей 8-10 лет. В нем приняли
участие 15 команд из Воронежа и области – девять мужских и шесть
женских. Пропаганда здорового образа жизни и возвращение по-
пулярности такому массовому виду спорта, как волейбол – вот две
сверхзадачи, которые  были призваны решать эти соревнования.
Красивой содержательной игры пожелала на открытии турнира
олимпийская чемпионка, главный тренер сборной команды
«СВС-1» Ирина Макогонова.

Перед началом соревнований команде ДЮСШ №3 «Россиянка»
был вручен кубок за победу в предыдущем турнире имени Анатолия
Рогозина. Им же и выпал жребий первыми сразиться  с командой
СДЮШОР №2 на областном первенстве. В этом сражении, и в це-
лом в первенстве спортсменки из «Россиянки» одержали убедитель-
ную победу и теперь будут представлять Воронежскую область на
общероссийских соревнованиях, которые состоятся в Обнинске с 14
по 24 декабря. Второе место среди женских команд заняли спорт-
сменки СДЮШОР №2.

Девчонки из «Россиянки» уверены, что турнир провели они «на от-
лично». Но впереди не менее ответственные соревнования в Обнинс-
ке, поэтому  им самим и их тренеру Сергею Шевченко нужно набрать-
ся сил, терпения и запастись удачей для успешного выступления.

Помощь в организации тренировок, в приобретении экипиров-
ки и в решении транспортных вопросов во время выездных сорев-
нований команде ДЮСШ №3 оказывает депутат городской Думы,

заместитель генерального директора ОАО «ДСК» по экономике Алек-
сандр Провоторов. По словам депутата, он помогает волейбольной
команде «Россиянка», потому что это командный вид спорта, кото-
рый гармонично развивает личностные качества, учит дружбе и «чув-
ству локтя». К тому же базируется «Россиянка» на его округе – в по-
селке Тенистом.

Руслана ПЕРЕСЛАВЦЕВА.

Юбилей с подарками
Депутат Воронежской городской Думы от избирательного округа

№ 13 Юрий Бездетко принял участие в праздновании 50-летнего
юбилея школы № 47. Юрия Бездетко с коллективом и учениками
школы связывают давние дружеские отношения и сотрудничество.
Школа № 47 – одна из самых крупных в Коминтерновском районе.
В ней обучается около 1200 учеников.

В торжествах  приняли участие выпускники, учителя-ветераны и
нынешние учителя школы. В своём выступлении Юрий Бездетко от-
метил, что «школа, несмотря на её солидный возраст, не только не
стареет, но даже молодеет год от года. Залог её молодости не только
в том, что каждый год школа пополняется юными учениками, но и в
том, что она постоянно обновляется, идёт в ногу со временем».

В 50-летний юбилей школа не осталась без  приятных и необхо-
димых подарков. Юрий Бездетко подарил коллективу школы 4 ком-
пьютера, заявив о том, что это поможет идти вперёд всё быстрее и
не отставать от научно-технического прогресса. В свою очередь, от
педагогического коллектива МУ СОШ № 47 Юрию Ивановичу было
вручено благодарственное письмо «за неоценимую помощь в раз-
витии материально-технической базы школы».

Помощь образовательным учреждениям является важнейшим
направлением деятельности депутата Воронежской городской Думы
Юрия Бездетко.

Наталья ИНЮТИНА.

ДОБРЫЕ ДЕЛА ДЕПУТАТОВ





ГГГГГЛАВНОЕ УПРЛАВНОЕ УПРЛАВНОЕ УПРЛАВНОЕ УПРЛАВНОЕ УПРАВЛЕНИЕ ПО ГАВЛЕНИЕ ПО ГАВЛЕНИЕ ПО ГАВЛЕНИЕ ПО ГАВЛЕНИЕ ПО ГОСУОСУОСУОСУОСУДАРСТВЕННОМУДАРСТВЕННОМУДАРСТВЕННОМУДАРСТВЕННОМУДАРСТВЕННОМУ
РЕГУРЕГУРЕГУРЕГУРЕГУЛИРОВАНИЮ ТЛИРОВАНИЮ ТЛИРОВАНИЮ ТЛИРОВАНИЮ ТЛИРОВАНИЮ ТАРИФОВ ВОРОНЕЖАРИФОВ ВОРОНЕЖАРИФОВ ВОРОНЕЖАРИФОВ ВОРОНЕЖАРИФОВ ВОРОНЕЖСКСКСКСКСКОЙ ОБЛАСТИОЙ ОБЛАСТИОЙ ОБЛАСТИОЙ ОБЛАСТИОЙ ОБЛАСТИ

РЕШЕНИЯ  ПРАВЛЕНИЯ
от 01.12.2005г. № 25/1  г. Воронежот 01.12.2005г. № 25/1  г. Воронежот 01.12.2005г. № 25/1  г. Воронежот 01.12.2005г. № 25/1  г. Воронежот 01.12.2005г. № 25/1  г. Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГОД ДЛЯОД ДЛЯОД ДЛЯОД ДЛЯОД ДЛЯ

ОАО «МИНУОАО «МИНУОАО «МИНУОАО «МИНУОАО «МИНУДОБРЕНИЯ» (ТЭЦ), ГДОБРЕНИЯ» (ТЭЦ), ГДОБРЕНИЯ» (ТЭЦ), ГДОБРЕНИЯ» (ТЭЦ), ГДОБРЕНИЯ» (ТЭЦ), Г.РОССОШЬ.РОССОШЬ.РОССОШЬ.РОССОШЬ.РОССОШЬ
В соответствии с Федеральным законом от 14.04.95г. № 41;ФЗ «О

государственном регулировании тарифов на электрическую и тепло;
вую энергию в Российской Федерации», постановлением Правитель;
ства Российской Федерации от 26.02.04 г. № 109 «О ценообразовании
в отношении электрической и тепловой энергии в Российской Федера;
ции», Правление р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Утвердить на 2006 год тарифы на тепловую энергию, отпускаемую
котельной ведомственного предприятия ОАО «Минудобрения» (ТЭЦ), г.
Россошь, рег. № 4.13, за 1 Гкал (без НДС), в следующих размерах:

; тепло в паре – 348 руб. 60 коп;
; тепло в горячей воде – 397 руб. 30 коп.
2. Признать утратившим силу с 01.01.2006 г. п.1.2 решения Правле;

ния РЭК от 23.12.2004г. № 32/1.
3. Тарифы, утвержденные настоящим решением, действуют с

01.01.2006 г. по 31.12.2006 г.

Руководитель Н.Г.РЕШЕТОВ

от 01.12.2005г. № 25/2  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/2  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/2  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/2  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/2  г.Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГОДОДОДОДОД

ДЛЯ МП «ПАВЛОВСКВОДОКАНАЛ»ДЛЯ МП «ПАВЛОВСКВОДОКАНАЛ»ДЛЯ МП «ПАВЛОВСКВОДОКАНАЛ»ДЛЯ МП «ПАВЛОВСКВОДОКАНАЛ»ДЛЯ МП «ПАВЛОВСКВОДОКАНАЛ»
Рассмотрев материалы, представленные МП «Павловскводоканал»,

руководствуясь Федеральным законом РФ от 14.04.95г. № 41;ФЗ «О
государственном регулировании тарифов на электрическую и тепло;
вую энергию в Российской Федерации», постановлением Правитель;
ства РФ от 26.02.2004 г. № 109 «О ценообразовании в отношении
электрической и тепловой энергии в Российской Федерации», Правле;
ние р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

 1. Утвердить на 2006 год тариф на тепловую энергию, отпускаемую
МП «Павловскводоканал», г. Павловск, рег.№ 4.316, в размере 486
руб. 11 коп. за 1 Гкал (без НДС).

2. Признать утратившим силу с 01.01.2006 г. п. 1. решения Правле;
ния РЭК от 17.12.2004 г. № 31/5.

3. Тариф, утвержденный настоящим решением, действует с
01.01.2006 г. по 31.12.2006 г.

Руководитель Н.Г.РЕШЕТОВ

от 01.12.2005г. № 25/3  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/3  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/3  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/3  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/3  г.Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГОДОДОДОДОД

ДЛЯ ООО «ТЕПЛОСБЫТ»ДЛЯ ООО «ТЕПЛОСБЫТ»ДЛЯ ООО «ТЕПЛОСБЫТ»ДЛЯ ООО «ТЕПЛОСБЫТ»ДЛЯ ООО «ТЕПЛОСБЫТ»

В соответствии с Федеральным законом от 14.04.95г. № 41;ФЗ «О
государственном регулировании тарифов на электрическую и тепло;
вую энергию в Российской Федерации», постановлением Правитель;
ства Российской Федерации от 26.02.04 г. № 109 «О ценообразовании
в отношении электрической и тепловой энергии в Российской Федера;
ции», а также учитывая, что организация применяет упрощенную систе;
му налогообложения, Правление р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Утвердить на 2006 год тариф на тепловую энергию, отпускаемую
ООО «Теплосбыт», г.Воронеж, рег. № 4.314, в размере 472 руб. 50 коп.
за 1 Гкал.

2. Признать утратившим силу с 01.01.2006 г. п. 1.1 решения Правле;
ния РЭК от 04.02.2005г. № 2/1

3. Тариф, утвержденный настоящим решением, действует с
01.01.2006 г. по 31.12.2006 г.

Руководитель Н.Г.РЕШЕТОВ

от 01.12.2005г. № 25/4  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/4  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/4  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/4  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/4  г.Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГОДОДОДОДОД

ДЛЯ ООО ФИРМА «МОЛОКДЛЯ ООО ФИРМА «МОЛОКДЛЯ ООО ФИРМА «МОЛОКДЛЯ ООО ФИРМА «МОЛОКДЛЯ ООО ФИРМА «МОЛОКО», ГО», ГО», ГО», ГО», Г.РОССОШЬ.РОССОШЬ.РОССОШЬ.РОССОШЬ.РОССОШЬ
В соответствии с Федеральным законом от 14.04.95г. № 41;ФЗ «О

государственном регулировании тарифов на электрическую и тепло;
вую энергию в Российской Федерации», постановлением Правитель;
ства Российской Федерации от 26.02.04 г. № 109 «О ценообразовании
в отношении электрической и тепловой энергии в Российской Федера;
ции», Правление р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Утвердить на 2006 год тариф на тепловую энергию, отпускаемую
ООО фирма «Молоко», г.Россошь, рег. № 4.88, в размере 450 руб. 97
коп. за 1 Гкал (без НДС).

2. Признать утратившим силу с 01.01.2006 г. п. 1.3 решения Правле;
ния РЭК от 26.11.2004г. № 28/3.

3. Тариф, утвержденный настоящим решением, действует с
01.01.2006 г. по 31.12.2006 г.

Руководитель Н.Г.РЕШЕТОВ

от 01.12.2005г. № 25/5  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/5  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/5  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/5  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/5  г.Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГОДОДОДОДОД

ДЛЯ НИИ ЛЕСНОЙ ГЕНЕТИКИ И СЕЛЕКЦИИДЛЯ НИИ ЛЕСНОЙ ГЕНЕТИКИ И СЕЛЕКЦИИДЛЯ НИИ ЛЕСНОЙ ГЕНЕТИКИ И СЕЛЕКЦИИДЛЯ НИИ ЛЕСНОЙ ГЕНЕТИКИ И СЕЛЕКЦИИДЛЯ НИИ ЛЕСНОЙ ГЕНЕТИКИ И СЕЛЕКЦИИ
В соответствии с Федеральным законом от 14.04.95г. № 41;ФЗ «О

государственном регулировании тарифов на электрическую и тепло;
вую энергию в Российской Федерации», постановлением Правитель;
ства Российской Федерации от 26.02.04 г. № 109 «О ценообразовании
в отношении электрической и тепловой энергии в Российской Федера;
ции», Правление р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Утвердить на 2006 год тариф на тепловую энергию, отпускаемую
Научно;исследовательским институтом лесной генетики и селекции,
г.Воронеж, рег. № 4.157, в размере 548 руб. 12 коп. за 1 Гкал (без НДС)
(без учета стоимости холодной воды для нужд горячего водоснабже;
ния).

2. Признать утратившим силу с 01.01.2006 г. п. 1.2 решения Правле;
ния РЭК от 19.11.2004г. № 27/1.

3. Тариф, утвержденный настоящим решением, действует с
01.01.2006 г. по 31.12.2006 г.

Руководитель Н.Г.РЕШЕТОВ

от 01.12.2005г. № 25/6  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/6  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/6  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/6  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/6  г.Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГОД ДЛЯОД ДЛЯОД ДЛЯОД ДЛЯОД ДЛЯ
ВОРОНЕЖВОРОНЕЖВОРОНЕЖВОРОНЕЖВОРОНЕЖСКСКСКСКСКОГОГОГОГОГО КО КО КО КО КОЛЛЕДЖА ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГОЛЛЕДЖА ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГОЛЛЕДЖА ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГОЛЛЕДЖА ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГОЛЛЕДЖА ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГООООО

ТРТРТРТРТРАНСПОРТАНСПОРТАНСПОРТАНСПОРТАНСПОРТААААА
В соответствии с Федеральным законом от 14.04.95г. № 41;ФЗ «О

государственном регулировании тарифов на электрическую и тепло;
вую энергию в Российской Федерации», постановлением Правитель;
ства Российской Федерации от 26.02.04 г. № 109 «О ценообразовании
в отношении электрической и тепловой энергии в Российской Федера;
ции», Правление р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Утвердить на 2006 год тариф на тепловую энергию, отпускаемую
Воронежским колледжем железнодорожного транспорта, г. Воронеж,
рег. № 4.270, в размере 472 руб. 90 коп. за 1 Гкал (без НДС).

2. Признать утратившим силу с 01.01.2006 г. п. 1.19 решения Прав;
ления РЭК от 23.12.2004г. № 32/1.

3. Тариф, утвержденный настоящим решением, действует с
01.01.2006 г. по 31.12.2006 г.

Руководитель Н.Г.РЕШЕТОВ

от 01.12.2005г. № 25/7  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/7  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/7  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/7  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/7  г.Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГОД ДЛЯ ПООД ДЛЯ ПООД ДЛЯ ПООД ДЛЯ ПООД ДЛЯ ПО

«ОПТТОРГ»«ОПТТОРГ»«ОПТТОРГ»«ОПТТОРГ»«ОПТТОРГ»
В соответствии с Федеральным законом от 14.04.95г. № 41;ФЗ «О

государственном регулировании тарифов на электрическую и тепло;
вую энергию в Российской Федерации», постановлением Правитель;
ства Российской Федерации от 26.02.04 г. № 109 «О ценообразовании
в отношении электрической и тепловой энергии в Российской Федера;
ции», Правление р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Утвердить на 2006 год тариф на тепловую энергию, отпускаемую
Потребительским обществом «Оптторг», г.Воронеж, рег. № 4.317, в
размере 529 руб. 02 коп. за 1 Гкал (без НДС).

2. Признать утратившим силу с 01.01.2006 г. п. 1 решения Правле;
ния РЭК от 10.02.2005г. № 3/2.

3. Тариф, утвержденный настоящим решением, действует с
01.01.2006 г. по 31.12.2006 г.

Руководитель Н.Г.РЕШЕТОВ

от 01.12.2005г. № 25/8  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/8  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/8  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/8  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/8  г.Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГОД ДЛЯОД ДЛЯОД ДЛЯОД ДЛЯОД ДЛЯ

ВОРОНЕЖВОРОНЕЖВОРОНЕЖВОРОНЕЖВОРОНЕЖСКСКСКСКСКОЙ ГОЙ ГОЙ ГОЙ ГОЙ ГОСУОСУОСУОСУОСУДАРСТВЕННОЙ ТЕХНОЛОГИЧЕСКДАРСТВЕННОЙ ТЕХНОЛОГИЧЕСКДАРСТВЕННОЙ ТЕХНОЛОГИЧЕСКДАРСТВЕННОЙ ТЕХНОЛОГИЧЕСКДАРСТВЕННОЙ ТЕХНОЛОГИЧЕСКОЙОЙОЙОЙОЙ
АКАДЕМИИАКАДЕМИИАКАДЕМИИАКАДЕМИИАКАДЕМИИ

В соответствии с Федеральным законом от 14.04.95г. № 41;ФЗ «О
государственном регулировании тарифов на электрическую и тепло;
вую энергию в Российской Федерации», постановлением Правитель;
ства Российской Федерации от 26.02.04 г. № 109 «О ценообразовании
в отношении электрической и тепловой энергии в Российской Федера;
ции», Правление р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Утвердить на 2006 год тариф на тепловую энергию, отпускаемую
Воронежской государственной технологической академией, г.Воро;
неж, рег. № 4.108, в размере 519 руб. 04 коп. за 1 Гкал (без НДС).

2. Признать утратившим силу с 01.01.2006 г. п. 1.3 решения Правле;
ния РЭК от 10.12.2004г. № 30/1.

3. Тариф, утвержденный настоящим решением, действует с
01.01.2006 г. по 31.12.2006 г.

Руководитель Н.Г.РЕШЕТОВ

от 01.12.2005г. № 25/9  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/9  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/9  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/9  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/9  г.Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФЕ НА УСЛУГИ ПО ПЕРЕДААРИФЕ НА УСЛУГИ ПО ПЕРЕДААРИФЕ НА УСЛУГИ ПО ПЕРЕДААРИФЕ НА УСЛУГИ ПО ПЕРЕДААРИФЕ НА УСЛУГИ ПО ПЕРЕДАЧЕ ТЕПЛОВОЙ ЭНЕРГИИ НАЧЕ ТЕПЛОВОЙ ЭНЕРГИИ НАЧЕ ТЕПЛОВОЙ ЭНЕРГИИ НАЧЕ ТЕПЛОВОЙ ЭНЕРГИИ НАЧЕ ТЕПЛОВОЙ ЭНЕРГИИ НА

2006 Г2006 Г2006 Г2006 Г2006 ГОД ДЛЯ ООО «ВОРОНЕЖТЕПЛОЭНЕРГОД ДЛЯ ООО «ВОРОНЕЖТЕПЛОЭНЕРГОД ДЛЯ ООО «ВОРОНЕЖТЕПЛОЭНЕРГОД ДЛЯ ООО «ВОРОНЕЖТЕПЛОЭНЕРГОД ДЛЯ ООО «ВОРОНЕЖТЕПЛОЭНЕРГО;СЕРВИС»О;СЕРВИС»О;СЕРВИС»О;СЕРВИС»О;СЕРВИС»
В соответствии с Федеральным законом от 14.04.95г. № 41;ФЗ «О госу;

дарственном регулировании тарифов на электрическую и тепловую энер;
гию в Российской Федерации», постановлением Правительства Российской
Федерации от 26.02.04 г. № 109 «О ценообразовании в отношении электричес;
кой и тепловой энергии в Российской Федерации», Правление р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Утвердить на 2006 год тариф на услуги по передаче тепловой энергии
для ООО «Воронежтеплоэнерго;Сервис», г.Воронеж (ул.Иркутская), рег. №
4.295, в размере 87 руб. 47 коп. за 1 Гкал (без НДС) (без учета стоимости
холодной воды для нужд горячего водоснабжения).

2. Признать утратившим силу с 01.01.2006 г. п. 2 решения Правления
РЭК от 10.12.2004г. № 30/1.

3. Тариф, утвержденный настоящим решением, действует с 01.01.2006
г. по 31.12.2006 г.

Руководитель Н.Г.РЕШЕТОВ

от 01.12.2005г. № 25/10  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/10  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/10  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/10  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/10  г.Воронеж
О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ПРАВЛЕНИЯ РЭК ОТАВЛЕНИЯ РЭК ОТАВЛЕНИЯ РЭК ОТАВЛЕНИЯ РЭК ОТАВЛЕНИЯ РЭК ОТ

24.12.2004Г24.12.2004Г24.12.2004Г24.12.2004Г24.12.2004Г. №32/2. №32/2. №32/2. №32/2. №32/2
 В связи с передачей муниципального имущества в безвозмездное

пользование Грибановскому МУП «Жилкомтеплосервис» для осуществле;
ния функций по теплоснабжению в соответствии с постановлением главы
администрации Грибановского муниципального района Воронежской
области от 07.10.2005г. №386, ранее находящегося в хозяйственном
ведении Грибановского МУП теплоснабжения, и, руководствуясь Феде;
ральным Законом РФ от 14.04.95г. №41;ФЗ «О государственном регули;
ровании тарифов на электрическую и тепловую энергию в Российской
Федерации» Правление р е ш и л ор е ш и л ор е ш и л ор е ш и л ор е ш и л о:

1. Внести в решение Правления РЭК от 24.12.2004г. №33/2 изменение
следующего содержания:

; в пункте 1.2. слова «Грибановское МУП теплоснабжения, р.п. Гриба;
новка, рег. №4.212» заменить словами «Грибановское МУП «Жилкомтеп;
лосервис», р.п. Грибановка, рег. № 4.350» .

2. Данное решение вступает в силу с момента его опубликования.

Руководитель Н.Г.РЕШЕТОВ

от 01.12.2005г. № 25/11  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/11  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/11  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/11  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/11  г.Воронеж
О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ПРАВЛЕНИЯАВЛЕНИЯАВЛЕНИЯАВЛЕНИЯАВЛЕНИЯ

РЭК ОТ 09.11.2004ГРЭК ОТ 09.11.2004ГРЭК ОТ 09.11.2004ГРЭК ОТ 09.11.2004ГРЭК ОТ 09.11.2004Г. №25/4. №25/4. №25/4. №25/4. №25/4
В связи с передачей объектов муниципальной собственности в концес;

сию ООО «Вязноватовка», с. Вязноватовка в соответствии с постановлени;
ем администрации Вязноватовского сельского поселения Нижнедивиц;
кого муниципального района Воронежской области от 15.09.2005 г. №39,
на основании Концессионного соглашения от 15.09.2005 г., ранее находя;
щегося в хозяйственном ведении Вязноватовского МУПП ЖКХ, и, руковод;
ствуясь Федеральным Законом РФ от 14.04.95г. № 41;ФЗ «О государ;
ственном регулировании тарифов на электрическую и тепловую энергию
в Российской Федерации», Правление р е ш и л ор е ш и л ор е ш и л ор е ш и л ор е ш и л о:

1. Внести в решение Правления РЭК от 09.11.2004г. №25/4 изменение
следующего содержания:

; в пункте 1 слова «Вязноватовским МУПП ЖКХ, с.Вязноватовка, рег. №4.190»
заменить словами «ООО «Вязноватовка», с. Вязноватовка, рег. № 4.353» .

2. Данное решение вступает в силу с момента его опубликования.

Руководитель Н.Г.РЕШЕТОВ

от 01.12.2005г. № 25/12  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/12  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/12  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/12  г.Воронежот 01.12.2005г. № 25/12  г.Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГОД ДЛЯ МУПОД ДЛЯ МУПОД ДЛЯ МУПОД ДЛЯ МУПОД ДЛЯ МУП
«ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ ОБЪЕДИНЕНИЕ ПО ОБР«ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ ОБЪЕДИНЕНИЕ ПО ОБР«ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ ОБЪЕДИНЕНИЕ ПО ОБР«ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ ОБЪЕДИНЕНИЕ ПО ОБР«ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ ОБЪЕДИНЕНИЕ ПО ОБРАЩЕНИЮ САЩЕНИЮ САЩЕНИЮ САЩЕНИЮ САЩЕНИЮ С

ОТХОДАМИ»ОТХОДАМИ»ОТХОДАМИ»ОТХОДАМИ»ОТХОДАМИ»
В соответствии с Федеральным законом от 14.04.95г. № 41;ФЗ «О

государственном регулировании тарифов на электрическую и тепловую
энергию в Российской Федерации», постановлением Правительства Рос;
сийской Федерации от 26.02.04 г. № 109 «О ценообразовании в отноше;
нии электрической и тепловой энергии в Российской Федерации», Правле;
ние р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Утвердить на 2006 год тариф на тепловую энергию, отпускаемую МУП
«Производственное объединение по обращению с отходами», г.Воронеж,
рег. № 4.277, в размере 488 руб. 39 коп. за 1 Гкал (без НДС).

2. Признать утратившим силу с 01.01.2006г. п. 1.1 решения Правления
РЭК от 10.12.2004 г. № 30/4.

3. Тариф, утвержденный настоящим решением, действует с 01.01.2006
г. по 31.12.2006 г.

Руководитель Н.Г.РЕШЕТОВ

от 01.12.2005г. № 25/13  г. Воронежот 01.12.2005г. № 25/13  г. Воронежот 01.12.2005г. № 25/13  г. Воронежот 01.12.2005г. № 25/13  г. Воронежот 01.12.2005г. № 25/13  г. Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФЕ НА БИОЛОГИЧЕСКУЮ ОЧИСТКУ СТОЧНЫХ ВОДДЛЯАРИФЕ НА БИОЛОГИЧЕСКУЮ ОЧИСТКУ СТОЧНЫХ ВОДДЛЯАРИФЕ НА БИОЛОГИЧЕСКУЮ ОЧИСТКУ СТОЧНЫХ ВОДДЛЯАРИФЕ НА БИОЛОГИЧЕСКУЮ ОЧИСТКУ СТОЧНЫХ ВОДДЛЯАРИФЕ НА БИОЛОГИЧЕСКУЮ ОЧИСТКУ СТОЧНЫХ ВОДДЛЯ

ОАО «ПАВЛОВСКГРОАО «ПАВЛОВСКГРОАО «ПАВЛОВСКГРОАО «ПАВЛОВСКГРОАО «ПАВЛОВСКГРАНИТ» НА 2006 ГАНИТ» НА 2006 ГАНИТ» НА 2006 ГАНИТ» НА 2006 ГАНИТ» НА 2006 ГОДОДОДОДОД
Рассмотрев материалы, представленные ОАО «Павловскгранит», руко;

водствуясь постановлением Правительства Российской Федерации от
07.03.95г. № 239 «О мерах по упорядочению государственного регулиро;
вания цен (тарифов)» и постановлением администрации Воронежской
области от 21.09.2005г. № 939 «Об утверждении положения о главном
управлении по государственному регулированию тарифов Воронежской
области», Правление р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Утвердить на 2006 год для ОАО «Павловскгранит» тариф на услугу по
биологической очистке сточных вод в размере 3 руб. 77 коп. за 1 куб м. (без НДС).

2. Тариф, утвержденный настоящим решением, действует с 01.01.2006
г. по 31.12.2006 г.

Руководитель Н.Г.РЕШЕТОВ

от 01.12.2005г. № 25/14  г. Воронежот 01.12.2005г. № 25/14  г. Воронежот 01.12.2005г. № 25/14  г. Воронежот 01.12.2005г. № 25/14  г. Воронежот 01.12.2005г. № 25/14  г. Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФАХ НА ВОДООТВЕДЕНИЕ И ВОДОСНАБЖЕНИЕАРИФАХ НА ВОДООТВЕДЕНИЕ И ВОДОСНАБЖЕНИЕАРИФАХ НА ВОДООТВЕДЕНИЕ И ВОДОСНАБЖЕНИЕАРИФАХ НА ВОДООТВЕДЕНИЕ И ВОДОСНАБЖЕНИЕАРИФАХ НА ВОДООТВЕДЕНИЕ И ВОДОСНАБЖЕНИЕ

ДЛЯ ФГУ КДЛЯ ФГУ КДЛЯ ФГУ КДЛЯ ФГУ КДЛЯ ФГУ КОМБИНАОМБИНАОМБИНАОМБИНАОМБИНАТ «ОПЫТНЫЙ» НА 2006 ГТ «ОПЫТНЫЙ» НА 2006 ГТ «ОПЫТНЫЙ» НА 2006 ГТ «ОПЫТНЫЙ» НА 2006 ГТ «ОПЫТНЫЙ» НА 2006 ГОДОДОДОДОД
Рассмотрев материалы, представленные ФГУ комбинат «Опытный», ру;

ководствуясь постановлением Правительства Российской Федерации от
07.03.95г. № 239 «О мерах по упорядочению государственного регулиро;
вания цен (тарифов)» и постановлением администрации Воронежской
области от 21.09.2005г. № 939 «Об утверждении положения о главном
управлении по государственному регулированию тарифов Воронежской
области», Правление р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Утвердить на 2006 год для ФГУ комбинат «Опытный» тариф на услугу
по водоотведению в размере 6 руб. 61 коп. за 1 куб м. (без НДС).

2. Утвердить на 2006 год для ФГУ комбинат «Опытный» тариф на услугу
по водоснабжению в размере 1 руб. 61 коп. за 1 куб м. (без НДС).

3. Тарифы, утвержденные настоящим решением, действуют с 01.01.2006
г. по 31.12.2006 г.

Руководитель Н.Г.РЕШЕТОВ

от 01.12.2005г. № 25/15  г. Воронежот 01.12.2005г. № 25/15  г. Воронежот 01.12.2005г. № 25/15  г. Воронежот 01.12.2005г. № 25/15  г. Воронежот 01.12.2005г. № 25/15  г. Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФАХ НА ВОДООТВЕДЕНИЕ И ВОДОСНАБЖЕНИЕДЛЯАРИФАХ НА ВОДООТВЕДЕНИЕ И ВОДОСНАБЖЕНИЕДЛЯАРИФАХ НА ВОДООТВЕДЕНИЕ И ВОДОСНАБЖЕНИЕДЛЯАРИФАХ НА ВОДООТВЕДЕНИЕ И ВОДОСНАБЖЕНИЕДЛЯАРИФАХ НА ВОДООТВЕДЕНИЕ И ВОДОСНАБЖЕНИЕДЛЯ

ООО «РАМОНЬ ; ВОДОКАНАЛ» НА 2006 ГООО «РАМОНЬ ; ВОДОКАНАЛ» НА 2006 ГООО «РАМОНЬ ; ВОДОКАНАЛ» НА 2006 ГООО «РАМОНЬ ; ВОДОКАНАЛ» НА 2006 ГООО «РАМОНЬ ; ВОДОКАНАЛ» НА 2006 ГОДОДОДОДОД

Рассмотрев материалы, представленные ООО «Рамонь ; Водоканал»,
руководствуясь постановлением Правительства Российской Федерации
от 07.03.95г. № 239 «О мерах по упорядочению государственного регули;
рования цен (тарифов)» и постановлением администрации Воронежской
области от 21.09.2005г. № 939 «Об утверждении положения о главном
управлении по государственному регулированию тарифов Воронежской
области», Правление р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Утвердить на 2006 год для ООО «Рамонь ; Водоканал» тариф на услугу
по водоотведению в размере 10 руб. 23 коп. за 1 куб м. (без НДС).

2. Утвердить на 2006 год для ООО «Рамонь ; Водоканал» тариф на услугу
по водоснабжению в размере 10 руб. 58 коп. за 1 куб м. (без НДС).

3. Тарифы, утвержденные настоящим решением, действуют с 01.01.2006
г. по 31.12.2006 г.

Руководитель Н.Г.РЕШЕТОВ

от 01.12.2005 г. № 25/16  г. Воронежот 01.12.2005 г. № 25/16  г. Воронежот 01.12.2005 г. № 25/16  г. Воронежот 01.12.2005 г. № 25/16  г. Воронежот 01.12.2005 г. № 25/16  г. Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФЕ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ ДЛЯ ОООАРИФЕ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ ДЛЯ ОООАРИФЕ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ ДЛЯ ОООАРИФЕ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ ДЛЯ ОООАРИФЕ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ ДЛЯ ООО

«УПР«УПР«УПР«УПР«УПРАВЛЯЮЩАЯ КАВЛЯЮЩАЯ КАВЛЯЮЩАЯ КАВЛЯЮЩАЯ КАВЛЯЮЩАЯ КОМПАНИЯ ПОДГОМПАНИЯ ПОДГОМПАНИЯ ПОДГОМПАНИЯ ПОДГОМПАНИЯ ПОДГОРЕНСКИЕОРЕНСКИЕОРЕНСКИЕОРЕНСКИЕОРЕНСКИЕ
ЭЛЕКТРИЧЕСКИЕ СЕТИ»ЭЛЕКТРИЧЕСКИЕ СЕТИ»ЭЛЕКТРИЧЕСКИЕ СЕТИ»ЭЛЕКТРИЧЕСКИЕ СЕТИ»ЭЛЕКТРИЧЕСКИЕ СЕТИ»

 В соответствии с постановлением администрации Подгоренского муни;
ципального района от 07.11.2005г. №728 «О передаче муниципального
имущества электросетевого комплекса в аренду ООО «УК ПЭС», договором
аренды от 07.11.2005г. №4 в целях осуществления функций по электро;
снабжению, и руководствуясь Федеральным Законом РФ от 14.04.95 г. №
41;ФЗ «О государственном регулировании тарифов на электрическую и
тепловую энергию в Российской Федерации», Правление р е ш и л ор е ш и л ор е ш и л ор е ш и л ор е ш и л о:

1. Считать действующим на 2005г. для ООО «Управляющая компания
Подгоренские электрические сети», п.г.т. Подгоренский, рег. № 3.250
тариф на электрическую энергию, приобретаемую у ОАО «Воронежская
энергосбытовая компания» для распределения и продажи потребителям,
ранее установленный для МУП «Райкомхоз» Подгоренского района реше;
нием Правления РЭК от 24.12.2004 г. № 33/4, в размере 772 руб. 50 коп.
за 1000 кВтч (без НДС).

2. Данное решение вступает в силу с момента опубликования и действу;
ет по 31.12.2005г.

3. Признать утратившим силу п. 1.11 решения Правления РЭК от
24.12.2004г. №33/4.

Руководитель Н.Г.РЕШЕТОВ

О месте России
в «рейтингах»

ЗАМЕТКИ  ПОЛИТОЛОГА

Кто и как нас посчитал?

Все мы к составлению и обнаро;
дованию результатов этих рейтин;
гов привыкли, а еще больше при;
выкли к тому, что Россия неизмен;
но занимает в них постыдно низ;
кие места. При том, что обследуют;
ся, как правило, более полутора
сотен стран, наша страна почти
всегда (или даже всегда) находит;
ся в конце любого списка  и в окру;
жении стран, привычно именуе;
мых странами «третьего мира».
Причем  из этих стран соседями
России оказываются чаще всего
такие, которые и в «третьем мире»
выделяются своей особой несво;
бодой или особой коррумпирован;
ностью.

Вот, например, один из таких
рейтингов – традиционно опреде;
ляемый организацией «Транспе;
ренси интернешнл» рейтинг кор;
румпированности («Индекс вос;
приятия коррупции») за 2005 год.
Из 158 обследованных стран ав;
торы исследования поставили Рос;
сию на 126 место. Вместе с Алба;
нией, Нигером и Сьерра;Леоне.
Выше России в этом рейтинге на;
ходятся такие, например, страны,
как Катар, Колумбия (где вообще
часть территорий подвластна нар;
кокартелям), Афганистан!

А несколько ранее,  другая орга;
низация, известная составлением
своих рейтингов, а именно «Фри;
дом хаус», работающая в сфере
прав человека и демократических
свобод, снизив соответствующий
рейтинг России, перевела нашу
страну из категории «частично сво;
бодных» в категорию «несвобод;
ных», приравняв к тому же Афга;
нистану, к султанату Бруней, Кубе,
Ираку (!) и т.п.

Несмотря на то, что я ни разу не
был в Афганистане и Колумбии и,
соответственно, не могу, основы;
ваясь на собственных впечатле;
ниях, сравнить коррумпирован;
ность тамошних чиновников и на;
ших, я точно знаю, что коррупция в
России чрезвычайно распростра;
нена и, безусловно, представляет
угрозу не только общественной
морали в нашей стране, но и ее
национальной безопасности.

И, тем не менее, столь постыдно
низкие места, отводимые России
составителями рейтингов, не толь;
ко уязвляют мои патриотические

Примерно раз в квартал приходят сообщения о результа�
тах очередного исследования, определяющего уровень
наличия у тех или иных стран как отменно положительных
качеств (например, демократичности или свободы прес�
сы), так и, напротив, очевидно отрицательных (коррумпи�
рованности, национальной нетерпимости и прочего). В
журналистском, политическом и даже социологическом
обиходе все это именуется рейтингами.

чувства, но и вызывают какое;то
интеллектуальное неудовлетворе;
ние или, даже, подозрение: на;
сколько корректны методики, вся;
кий раз и почти по любым показа;
телям выводящие нас из числа
стран, с которыми я привык срав;
нивать Россию, то есть из числа
стран евроатлантической цивили;
зации в частности и, в первую оче;
редь, из числа западноевропейс;
ких стран?

Я не привык быть двоечником,
да и не считаю себя таковым, а тут
мне регулярно выставляют даже
не двойки, а единицы, и числят
меня в ряду самых последних не;
удачников или неучей. И хотя это
касается не конкретно меня, а Рос;
сии в целом, не могу же я настоль;
ко вычленить себя из своей стра;
ны, чтобы лично себя причислять к
касте просвещенных и политичес;
ки продвинутых европейцев, а соб;
ственную страну считать дикой и
погрязшей в бесправии и корруп;
ции.

Не знаю, как другие, но я стара;
юсь найти выход из того эмоцио;
нального и интеллектуального дис;
комфорта, который ощущаю, об;
наружив в очередной раз Россию
на каком;нибудь 126 или 149 мес;
те в рейтингах мировой «недоде;
ланности». На сей счет у меня есть
несколько рецептов, частью кото;
рых хочу поделиться с читателями.

Прежде всего, конечно, самое
брутальное – знаменитое грибое;
довское «все врут календари», то
есть «рейтинги». Наши СМИ охотно
сообщают итоговые цифры разно;
го рода рейтингов, но никогда в
общедоступной прессе я не видел
более или менее внятного описа;
ния методики проведения соответ;
ствующего экспертного исследо;
вания, точных формулировок воп;
росов, списка экспертов. Не при;
помню и того, чтобы авторитетные
в профессиональной среде рос;
сийские социологи снабжали сво;
ими комментариями результаты
зарубежных рейтинговых исследо;
ваний. Тут может быть много вер;
сий, в том числе и та, что наши
профессионалы ставят под сомне;
ние доброкачественность многих
«рейтингов».

Следующий рецепт сводится к
осторожному  предположению, что

организаторы некоторых исследо;
ваний или участвующие в них экс;
перты внутренне тенденциозны
или внешне ангажированы. Если
мы очень часто сталкиваемся с
тенденциозностью в отношении к
тому, что происходит в России, мно;
гих западных политиков и журна;
листов, то можно предположить,
что этим же, пусть отчасти, страда;
ют и составители «рейтингов». Я
бы отказался от этой «скептичес;
кой осторожности», если бы не
сталкивался с абсолютно домини;
рующим на Западе мнением, что
«российская пресса вновь несво;
бодна», например, ей запрещено
критиковать президента Путина.
Что касается телеканалов, веду;
щих политическое вещание, то хоть
и с оговорками, но с этим можно
согласиться. Однако достаточно
прочитать всего по одному, при;
чем любому, номеру таких газет,
как «Завтра», «Советская Россия»
или «Новая газета», чтобы с легко;
стью обнаружить не только крити;
ку в адрес Путина, но и самые жес;
ткие обвинения. Априорное вос;
приятие России как несвободной
страны, превалирующее и в мас;
совом, и в экспертном сознании
на Западе, не может не сказывать;
ся на оценках, выставляемых нам
теми, кто участвует в рейтинговых
«обследованиях».

Упрощенно говоря, меня смуща;
ет не то, что в рейтинге стран, ран;
жируемых по уровню демократич;
ности, Россия стоит ниже Франции
или Германии, а то, что России там
отводится место среди самых ав;
торитарных режимов, ниже кото;
рых лишь прямые деспотии. Хвас;
таться русской демократии перед
другими демократическими стра;
нами пока нечем, но это отнюдь не
значит, что наша страна относится
к числу несвободных.

Сейчас и в массовом, и в поли;
тическом обиходе очень популяр;
но выражение «как в цивилизо;
ванных странах». Лично я никогда
не употребляю это выражение при;
менительно к России, ибо для меня
наша страна, несмотря на все про;
блемы с демократией, коррупци;
ей, диким рынком и прочими пре;
лестями «переходного периода», в
разряд цивилизованных стран вхо;
дит уже давно и «со всеми своими
потрохами». Причем я говорю
именно о евроатлантической ци;
вилизации, то есть, понимаю «ци;
вилизованность» так же, как ее
понимают наши либералы и запад;
ники. Более того, Россия входит в
ядро этой цивилизации, лишь гео;
графически и, отчасти, политичес;
ки являясь ее периферией (или
пограничной территорией). Евро;
атлантическую  «ядерность» Рос;
сии легко доказать. Давайте пере;

числим великие мировые (в евро;
поцентричной парадигме) литера;
туры. Это, за пределами античнос;
ти,  итальянская, немецкая, анг;
лийская, французская, испанская,
русская и американская (с «Моби
Дика»). А каков список великих
музыкальных держав? Италия,
Германия, Франция и Россия. А
великих театральных держав? Тот
же список, плюс Англия. Можем
добавить сюда великие научные
державы. Наконец, просто вели;
кие державы как геополитические
субъекты (в рамках  евроатланти;
ческой цивилизации). Опять те же,
плюс США.

Безусловно, что в смысле куль;
туры Россия вступила в европе;
изм с опозданием, но затем, в XIX
веке, рывком ворвалась в группу
лидеров и больше ее не покидала.
Очевидно, что философская шко;
ла России вторична по отношению
к западноевропейской, а полити;
чески и юридически мы скорее
византийцы, чем классические
западноевропейцы. Зато для ев;
ропейской цивилизации (а не толь;
ко для себя) мы отвоевали, прав;
да, утеряв при этом динамизм по;
литической модернизации, такие
громадные территории (Сибирь,
Дальний Восток и Аляску), кото;
рые по площади превосходят всю
Европу.

Поэтому рейтинги «демократич;
ности» или «коррумпированности»,
даже чрезмерно утрированные и
очевидно тенденциозные, я впол;
не спокойно воспринимаю как ука;
затели наших очевидных внутри;
цивилизационных отставаний и
дефектов. Но вынужден совершен;
но их игнорировать, если с помо;
щью таких рейтингов доказыва;
ются или подспудно демонстриру;
ются мифические «нецивилизо;
ванность» и «неевропейскость»
России. Стремление же с помощью
единообразных, исключительно
политико;юридических конструк;
ций, лишить европейскую циви;
лизацию ее полифоничности, вы;
кинув из нее Россию, представля;
ются мне и недальновидными, и
опасными.

Так что «рейтинги», о которых
идет речь, и цифры, которые не;
критично усваиваются массовым
сознанием и частью политической
элиты, не такая уж безобидная
вещь.

Совсем не обращать на них вни;
мания было бы неправильно, но и
воспринимать их слишком серь;
езно нельзя.

А вот власть российскую совер;
шенствовать необходимо. И кор;
рупцию искоренять, не зная уста;
ли, тоже.

Виталий ТРЕТЬЯКОВ,
политолог.

Ориентируемся
в большом мире DVD

Сегодня DVD;проигрыватель уже перестал
быть чем;то из ряда вон выходящим и перешел
в разряд обыденных вещей, иметь которые
дома может позволить себе практически каж;
дый владелец телевизора. Прошли те време;
на, когда для того, чтобы посмотреть хорошего
качества фильм, нужно было потратить около
20 долларов на DVD;диск, а разница между
ценой на них и видеокассеты составляла сотни
рублей. Но, качество изображения, воспроиз;
водимого с видеокассеты, чаще всего оставля;
ет желать лучшего. Даже лицензионные ви;
деозаписи не могут сравниться по качеству
изображения с пиратским DVD;диском. Что ни
говори, а цифра – есть цифра. Цифровые тех;
нологии завоевывают мир. Цифровые видео;
камеры и фотоаппараты, mp3;плееры и уже
ставшие обычными CD;проигрыватели и, ко;
нечно же, DVD;проигрыватели. Нижняя план;
ка цены на DVD;плееры опустилась ниже пси;
хологической отметки в 100$, а сами диски по
цене сопоставимы с видеокассетами (при го;
раздо более высоком качестве изображения и
звука). А это значит, что пора покупать DVD;
проигрыватель.

Попробуем разобраться, на что же нужно
обратить внимание при покупке DVD;проиг;
рывателя. Конечно, в одной статье невозмож;
но учесть все нюансы, поэтому, определим
лишь основные пункты, на которые стоит обра;
тить внимание.

В первую очередь нужно учесть, что каче;
ственное изображение способен обеспечить
даже самый недорогой плеер, так как дело
вовсе не в тех «наворотах», которыми напичка;
ны дорогие проигрыватели, а в самом форма;
те DVD. Также нужно учесть, что дорогие моде;
ли DVD;плееров в большинстве своем катего;
рически отказываются читать пиратские дис;
ки. Поэтому, если вы планируете в дальней;
шем покупать диски в ближайшем ларьке или
на радио;рынке, есть смысл присмотреться
именно к недорогим моделям. Некоторые про;
изводители предлагают  DVD;проигрыватели
так называемого «американского стандарта».
Такой плеер оснащен необходимым миниму;
мом функций, достаточных для качественного
воспроизведения DVD;записей и не отягощен
излишними возможностями, которые зачас;
тую остаются невостребованными рядовым
пользователем. Такие DVD;плееры можно най;
ти в модельном ряду марки «Сокол». Цена на
такие модели обычно не превышает 60$. Как
говорится, зачем платить больше? Но если вы
хотите иметь больше возможностей, присмот;
ритесь к более серьезным моделям. Того же
«Сокола», например. Российские производи;
тели сейчас уже ни в чем не уступают зарубеж;
ным, так что, не стоит исключать их продукцию
из поля зрения, тем более, что цена на нее
всегда будет дешевле, чем на импортную, а
качество отечественных и импортных анало;
гов ; совершенно идентичное. Так что, поду;
майте…

Если с видео все более;менее просто, то для
подключения звука существует несколько воз;
можных вариантов. Самый простой ; если вы
планируете просто подключить аудио выход
DVD;плеера к телевизору (как видеомагнито;
фон). Но учтите: подключать звук к телевизору
; не лучший вариант, так как аудио тракт даже

самого «продвинутого» телевизо;
ра вряд ли сможет в полной мере
раскрыть качество звука самого
недорогого DVD;плеера.

Гораздо лучше подключать
аудио выход плеера к усилителю с
колонками или хорошему музыкальному цент;
ру (если вы можете себе позволить поставить
все это рядом с телевизором). Такое подключе;
ние хорошо еще и потому, что современный
DVD;плеер можно использовать в качестве CD;
плеера и даже в качестве mp3;плеера! Но это
тоже полумера ; ведь фильмы DVD снабжены
звуковой дорожкой не на два канала, а на це;
лых шесть! Именно «звук вокруг» позволяет по;
лучить дома эффект настоящего кинотеатра.
Звуковая дорожка DVD состоит из шести кана;
лов: правый и левый фронтальные, правый и
левый задние, центральный канал и сабвуфер.
Назначение первых четырех достаточно оче;
видно, а центральный канал используется, в
основном, для озвучивания диалогов. Сабву;
фер ; специализированный канал для низкоча;
стотных звуков. Именно по причине этой специ;
фичности такие наборы акустики называют не
шестиканальными, а 5.1;канальными. Своему
существованию сабвуфер обязан факту, что
человек не может определить направление на
низкочастотный звук. Следовательно, можно
все низкие частоты со всех каналов собрать
вместе и подать на специализированную ко;
лонку ; сабвуфер. Благодаря такому подходу
остальные колонки можно существенно умень;
шить в размерах, не потеряв в количестве баса.
В итоге, даже миниатюрные и несерьезные с
виду наборы 5.1;акустики так воспроизводят
басы, что дрожат стекла.

Как это выглядит на практике? Самое про;
стое решение ; покупка активной (т.е. со встро;
енным усилителем) многоканальной акустики.
Возвращаясь к российским производителям,
снова приведем в пример марку «Сокол». В мо;
дельном ряду акустических систем и домашних
кинотеатров обратите внимание на модель HT;
S;21. Это весьма достойная активная акусти;
ческая система для домашнего кинотеатра, в
комплект которой входит активный сабвуфер и
5 колонок. Профессиональное исполнение и
качественное звучание за вполне приемлемые
деньги. Если вы не уверены в своих силах и
затрудняетесь с подбором многоканальной аку;
стики, то есть достаточно простой выход: купить
набор домашнего кинотеатра, вместо того, что;
бы покупать плеер и акустику отдельно ; это
сэкономит вам время и деньги. В этом случае,
тот же производитель предлагает комплект
(HTS;S;21), в который помимо вышеупомянутой
акустической системы входит также и подходя;
щий DVD;плеер.

Нужно знать, что DVD;видео защищено от
копирования на видеокассеты и снабжено т.н.
региональной (зональной) защитой: диски куп;
ленные в одном регионе (например в Америке)
нельзя использовать в другом (например в Ев;
ропе). Большинство продаваемых у нас плее;
ров (особенно недорогие модели) попадают к
покупателю с уже снятыми защитами, но, тем не
менее, стоит поинтересоваться их отсутствием
перед покупкой (на ценнике такой плеер может
быть обозначен, как «мультизональный»).

Все DVD;плееры также могут воспроизводить

видео, записанное на обычных CD;дисках. Прав;
да качество такого видео оставляет желать луч;
шего. Гораздо более интересна поддержка фор;
мата MPEG;4 (DivX). Он позволяет записать на
обычный CD видео с вполне приличным каче;
ством. Количество моделей, поддерживающих
DivX постоянно увеличивается, а цены на них
снижаются. Так, стоимость модели Сокол S;
4212K с поддержкой MPEG;4 не превышает
$100.

Практически все модели DVD;проигрывате;
лей могут воспроизводить на экране телевизо;
ра изображения в формате JPEG или Kodak
Photo CD. Эта функция будет особенно полезна
владельцам цифровых фотоаппаратов. Конеч;
но, разрешение обычного телевизора не срав;
нимо с разрешением монитора, но, тем не ме;
нее, коллективный просмотр фотографий на
большом экране доставит вам много приятных
минут.

Многих порадует караоке ; подключив к пле;
еру микрофон можно самому (или с друзьями)
исполнять любимые песни.

Отдельно нужно отметить DVD;рекордеры. Это
DVD;проигрыватели, которые могут записывать
видео на записываемые и перезаписываемые
DVD;диски. Записями можно пользоваться при;
мерно так же, как раньше видеокассетами. Вре;
мя записи составляет 1, 2 или 4 часа на один
диск, в зависимости от выбранного качества и
самого диска. Для владельцев видеокамеры
такое приобретение может оказаться весьма
кстати! Единственное неудобство ; необходи;
мость покупки чистых дисков для записи. Но,
если учесть, что записи на дисках хранятся прак;
тически вечно, в отличие от видеокассет, это
неудобство кажется несущественным. Цены на
DVD;рекордеры колеблются довольно сильно.
Например, в модельном ряду «Сокол» очень до;
стойная модель DVD;рекордера стоит меньше
200$, в то время как цена на импортные аппа;
раты может достигать и 1000$.

Вообще, нужно помнить, что разница в ценах
на, казалось бы, одинаковые по функциональ;
ности DVD;проигрыватели может отличаться в
десять раз! Чем вызван такой разброс цен и
имеет ли смысл переплачивать (особенно, если
учесть, что некоторые «крутые» плееры не могут
прочитать пиратский диск, легко «проглатывае;
мый» дешевым собратом)? Ответ на этот вопрос
зависит от вашего телевизора и аудиосистемы.
При роскошной плазменной панели или жидко;
кристаллическом телевизоре и наборе акусти;
ки за несколько тысяч долларов ответ будет
положительным: да, стоит! В остальных же слу;
чаях, скорее всего, особой разницы вы не по;
чувствуете. А чтобы не сомневаться, соответ;
ствует ли акустика плееру по классу, еще раз ;
совет: покупайте сразу домашний кинотеатр, в
котором все уже подобрано производителем за
вас.

Ну, вот и все, вкратце. Удачных покупок!

Дмитрий ОРЛОВ.

СОВЕТЫ
ПОКУПАТЕЛЮ
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партией власти
региональный уровень, - но
вместе с полномочиями в реги-
оны передана и ответствен-
ность.
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Считаю, что особую важность
приобретает разъяснительная
работа. По решению ЦИК партии
введены такие формы работы,
как единые политдни, дискусси-
онные политические клубы, лек-
торские группы.

 Нельзя упускать из виду все
стороны жизни. Партия, напри-
мер, изыскивая возможности,
оказывает конкретную помощь
в развитии детского спорта в
области – поддерживаем в том
числе дворовые футбольные ко-
манды, проводим в районах
мастер-классы для ребят, а не-
давно победу в Воронеж при-
везли юные боксеры – 1-е и 2-е
места на первенстве России за-
няли ребята из сборной коман-
ды области, поездку которой на
эти соревнования финансиро-
вало региональное отделение
партии; помогаем мы и многим
творческим коллективам. Сегод-
ня решается вопрос с управле-
нием культуры Воронежской об-
ласти о возобновлении тради-
ции ежегодных творческих отче-
тов районов. И это только штри-
хи к работе, - вернее, ее начало.
Идеология построения сильной и

единой России должна выли-
ваться в конкретные дела вез-
де, где есть партийные ячейки,
и работать на реальный резуль-
тат.

Депутатские
ориентиры

 В Госдуме РФ я являюсь чле-
ном комитета  по Аграрным воп-
росам и председателем подко-
митета по государственной под-
держке и регулированию агро-
промышленного производства.

В основном законотворчес-
кая деятельность проходит в
рамках этого комитета, но посто-
янно приходится активно уча-
ствовать в подготовке и рас-
смотрении других законопроек-
тов, вместе с коллегами по
фракции вносить и отстаивать
свои поправки.

Что же касается работы в ко-
митете - я думаю, что уже в де-
кабре мы примем основной за-
кон, который определит государ-
ственную политику в аграрной
сфере. Это закон «О сельскохо-
зяйственном производстве и
продовольственных рынках» в
России. Он очень тяжело шел, со
многими препонами. Сегодня во
власти два направления - госу-
дарственники (не отрицание
рыночной политики в экономи-
ке, но проведение ее в интере-
сах государства) и либеральные
рыночники (рынок сам все ис-
правит без вмешательства госу-
дарства). К сожалению,  в про-
цессе принятия этого закона
преобладают настроения после-
дних - дескать, сельское хозяй-
ство должно самостоятельно ис-
кать выход в сложившихся усло-
виях.

Другая сложная задача –
вступление России во Всемир-
ную торговую организацию. Ре-
альный сектор аграрной эконо-
мики, на мой взгляд, не готов ра-
ботать по тем законам, которые
действуют в рамках ВТО. Преж-
де всего, там крайне ограничена
государственная поддержка аг-
рарного комплекса. Для нас это
никак не подходит. Один  процент
из расходной части бюджета Рос-
сии направляется на сельское
хозяйство, в то время как у Бе-
ларуси - 12, Украины - 8, Казах-
стана – 15 процентов. С такой
исходной базой туда идти нельзя.
Мы откроем свой рынок, станем
неконкурентоспособными, и нас,
конечно, задавят дешевым про-
дуктом. Все эти проблемы пони-
мают  и в Правительстве, и в Со-
вете Федерации, и в Госдуме.
Имеем постоянное взаимодей-
ствие аграрного комитета с пере-
говорщиками. Надо выйти на до-
статочный уровень обеспеченно-
сти сельского хозяйства, прежде
всего, из федерального бюдже-
та. С каким багажом мы войдем
во ВТО, с таким и будем в его
рамках работать. Не следует ду-
мать, что в странах, членах ВТО,
все пущено на самотек. К приме-
ру, 40 лет Германия субсидирова-
ла и поддерживала свои сахар-
ные заводы и только со следую-
щего года они уходят от государ-
ственной поддержки – экономи-
сты только сейчас увидели, что
отрасль сформировалась и стала
конкурентоспособной.

 За последний год был принят
целый ряд важных законов.
Крайне необходимым я считаю
закон «О Всероссийской сельс-
кохозяйственной переписи» - в
последние десятилетия было

много утрачено в статистичес-
кой и оценочной базе и наших
земель, и хозяйств, и экономи-
ческой ситуации в целом. Нам
надо реально знать, что сегодня
имеем, какие задачи ставить,
кому нужна срочная помощь,
какой должна быть эта поддер-
жка.

Ряд законодательных актов
был принят, чтобы упростить
процедуру переоформления зе-
мельных паев, по защите инве-
стиций в сельском хозяйстве,
ужесточению перехода земель
из одной категории в другую,
реструктуризации задолженнос-
ти сельхозтоваропроизводите-
лей, по развитию системы ли-
зинга. Все законы подкреплены
финансовыми ресурсами. В ча-
стности, по лизингу уже в следу-
ющем году проходит дополни-
тельно 8 миллиардов рублей, и
по «Россельхозбанку» ещё 3,5
миллиарда в уставной фонд, что
позволит им в больших объемах
вести деятельность.

Как депутат по одномандат-
ному округу  я, конечно, решаю
проблемы и вопросы по округу,
по Воронежской области. Это,
прежде всего, работа по феде-
ральным адресным и целевым
программам. Отрадно, что се-
годня регион участвует в 23 фе-
деральных программах. Причем,
за последние два года по неко-
торым позициям нам вместе с
депутатами Ольшанским, Чижо-
вым, Рудиковой удалось многое
продвинуть для региона.

В частности, в этом году у нас
заработала очень важная про-
грамма «Аварийное и ветхое
жилье» - сумма, может быть,
пока не слишком большая  - 80
миллионов рублей, - но  заявка

на следующий год – уже 150
миллионов. Замечу, что эта про-
грамма предусматривает софи-
нансирование со стороны обла-
стного и муниципальных бюдже-
тов. Думается, что у депутатов
всех уровней хватит мудрости
включить в статьи расходов
строчки на работу этой програм-
мы. Ведь по  отдельным регио-
нам России суммы на переселе-
ние достигают 300 миллионов
рублей.

Вторая программа -  целевая
Федеральной программа «Обес-
печение жильем  молодых се-
мей». Это и доступное жилье, и
молодежная политика. Впервые
были подготовлены документы,
и 10 миллионов рублей поступи-
ли в этом году в Воронежскую
область. 56 семей смогли полу-
чить дополнительные средства,
чтобы построить или купить жи-
лье.  Уже выделены и скоро по-
ступят в область еще 5 милли-
онов -  еще  30 семей смогут ре-
шить эту проблему может быть
уже в текущем году.

Принципиально важно и зна-
чимо социальное развитие села.
Это газификация, строительство
дорог и социально-культурных
объектов. По сравнению с 2003
годом у нас произошло увеличе-
ние федерального финансиро-
вания на 60 процентов. Можно
и нужно продолжать эту работу
и далее.

Что касается закона о моне-
тизации льгот, то сейчас уже
можно сказать, что большинство
россиян поддерживает его при-
нятие, особенно в сельской ме-
стности. Вместе с тем, ошибки с
его введением обошлись доро-
го во всех отношениях.  Можно
было заранее все просчитать и

выполнить с меньшими финан-
совыми и  политическими издер-
жками, моральным ущемлени-
ем людей. Сегодня совершен-
ствуется механизм реализации
этого закона. Кроме того, приня-
ты поправки по увеличению по-
собий по рождению детей и ухо-
ду за ними до 1,5 лет.  Удалось
внести и отстоять поправку в
Федеральный закон «О ветера-
нах». Суть ее состоит в том, что
отныне право устанавливать ус-
ловия присвоения звания «Вете-
ран труда» передано субъектам
Российской Федерации.
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И в завершение разговора в
адрес журналистов «Коммуны»
от гостя прозвучало такое поже-
лание:

- Если в нашей работе есть
кого и за что критиковать – кри-
тикуйте, с этим партия будет счи-
таться. Но доказательно и по
делу. В этом она заинтересова-
на, потому что заинтересована
в собственном развитии и со-
вершенствововании.    А вооб-
ще в прессе все-таки должны
чаще находить отражение пози-
тивные моменты. Без этого пе-
ремены невозможны.

Записал
Дмитрий ДЕНИСЕНКО.

Фото Олега ПОЛЕХИНА.

РОССИЯ ГЛАЗАМИ
зарубежной прессы

C педагогом Натальей
Десятниченко сложно
говорить о проблемах
образования – теме,
казалось бы, для любого
её коллеги актуальной.
Наталья Викторовна
признаёт, конечно:
учителем быть непросто,
особенно сейчас, - но есть
вещи куда более важные,
чем сумма зарплаты.
В этом году она, будучи пре-

подавателем информатики во-
ронежской школы-интерната
№ 4, стала победительницей об-
ластного конкурса «Учитель
года», который, едва возникнув,
стал замечательным подспорь-
ем для профессиональной, твор-
ческой и жизненной самореали-
зации педагогов. Областное со-
ревнование – этап всероссийс-
кого, который в нынешнем году
впервые проходил не в столице
России, а в Калининграде. Все-
го в финал попали 75 человек,
победившие ранее на област-
ных конкурсах. Во втором туре
соревновались 15 педагогов;
оказалась среди них и Наталья
Десятниченко.

Идея связать свою жизнь с
образованием возникла у неё
ещё в школе. В гимназии № 5,
где она училась, открылись пе-
дагогические классы, и этот факт
оказался для неё знаком судь-
бы. Ребят знакомили с основа-
ми психологии, педагогики. Ког-
да пришло время покидать сте-
ны школы и выбирать вуз для
продолжения образования,
наша героиня, как и многие её
одноклассники, поступила на
матфак Воронежского государ-
ственного университета.

- Впоследствии в школу по-
шли работать немногие, - вспо-
минает Наталья Викторовна. –
Кто-то из однокурсников занял-
ся бизнесом, кто-то устроился на
завод или в конструкторское
бюро инженером, некоторые
уехали из Воронежа. В те годы
зарплату задерживали постоян-
но. При этом найти работу по
специальности оказалось очень
тяжело. Я искала себе место не-
сколько месяцев. К счастью, в
четвёртом интернате, что на Ар-
замасской, мне предложили
должность воспитателя у третье-
клашек.

Рабочий день заканчивался
фактически после девяти часов
вечера. Нужно было и погулять
с ребятами, и проследить, чтобы
всех накормили, а потом уроки
с ними учить, а потом спать уло-
жить… Наталье Викторовне
очень пригодился опыт, обретён-
ный в студенческие годы, – тог-
да будущий воспитатель в соста-
ве вузовского отряда «Родник»
работала летом в детских оздо-
ровительных лагерях вожатой.

Спустя год, в интернате осво-
бодилась вакансия учителя ин-
форматики. Теперь Десятничен-
ко, которая к тому моменту уже
вполне освоилась в работе вос-
питателя, предстояло обучать
компьютерной грамотности
старшеклассников. В основном
это были целевики, готовящие-
ся к поступлению в педагогичес-
кий вуз и съехавшиеся для это-
го в Воронеж со всей области. «В
классе стоял старый компьютер
«Ямаха», который не понимал
никакого языка, кроме «Бейси-
ка», - вспоминает она с улыбкой.
– Поэтому я вынуждена была в
основном учить ребят практи-
ческим основам программиро-
вания, прочее же мы изучали
лишь в теории. Ситуация изме-
нилась лишь пару лет назад. По-
мимо того, что в школах появи-
лась новая техника, даже из
сельской местности стали при-
езжать школьники, с детства

знакомые с компьютером, раз-
бирающиеся, например, в Веб-
дизайне.

После того, как Наталье Вик-
торовне была присвоена вторая
категория, её зарплата в каче-
стве преподавателя составляла
меньше трёх тысяч рублей –
обычно же молодой преподава-
тель может рассчитывать на
сумму чуть больше двух тысяч.
«Очень трудно в самом начале, -
признаётся Десятниченко. – Из
приходящих в интернат выпуск-
ников вузов оставались затем
процентов пятьдесят: не каждый
выдержит, помимо маленькой
зарплаты, то, что на работу при-
ходится отправляться затемно, и
возвращаться после наступле-
ния темноты. Остаются те, кто
прикипел к школе. Те, кто остал-
ся, редко жалеют о своём выбо-
ре, а о прошлом в их памяти ос-
таётся только хорошее…» Эти ее
слова подтверждаются призна-
нием в одном интервью другого
педагога, «Учителя года России»
Ивана Иоголевича, который пос-
ле победы отказался от предло-
жения занять одну из профес-
сорских должностей в МГУ:
«Предложение, конечно, лест-
ное. Но мне всё-таки важнее
работать в Челябинске, где я
учительствую уже шестнадцать
лет… Дел в родной школе – не-
початый край».

Весной 2004 года нашей ге-

роине довелось попасть в пресс-
службу областного конкурса
«Учитель года». «Мы делали газе-
ту «Мастер-класс», писали для
неё статьи, стихи, юморески. Во
время финала я сидела в зале и
поражалась тому, как професси-
онально, творчески работают на
сцене мои коллеги. Так что ког-
да через некоторое время мне
предложили принять участие в
городском «Учителе года», я вос-
приняла предложение как шут-
ку. Произошло это после того,
как выиграла внутришкольный
конкурс «Педагогический звез-
допад». На городском конкурсе
оказалась единственным учите-
лем из интерната – и единствен-
ным преподавателем информа-
тики. В результате вошла в се-
мёрку лучших и получила приз
детского жюри».

А дальше был триумф на об-
ластном конкурсе и сентябрьс-
кая поездка в Калининград –
где Наталья Викторовна, по сло-
жившейся традиции, оказалась
единственным преподавателем
информатики. Программа вклю-
чала, помимо открытых уроков и
всевозможных конкурсов, экс-
курсии по школам города.
«Меня, конечно, особо интересо-
вала ситуация с компьютериза-
цией калининградских школ, -
признаётся Наталья Десятни-
ченко. – Они богаче, лучше ос-
нащены, чем воронежские. Пе-

дагоги, как мне показалось,
больше разбираются в компью-
терах. Вообще, приятно порази-
ла коммуникабельность и ребят,
и их преподавателей. Возможно,
это объясняется близостью горо-
да к странам Европы: для мест-
ных школьников, например, ре-
гулярно организуются поездки
всем классом в Чехию». Впро-
чем, нехватка современной тех-
ники не помешает воплотить
свои идеи истинному педагогу.
Один из конкурсантов, сельский
учитель, в одиночку разработал
поразившую многих компьютер-
ную обучающую программу по
физике. А тот, кто стал победи-
телем, и вовсе обошёлся без
компьютера:  в качестве подруч-
ных средств во время открыто-
го урока использовал обычную
бумагу, из которой ребята дела-
ли парашютики, грузы и т.п.

Не менее важным и интерес-
ным оказалось общение с кол-
легами. Обсуждались самые
разные вопросы – не обошлось
и без разговора о проблемах. Об
отношении местных властей к
такой важной сфере, как обра-
зование, отчасти можно судить
по тем призам, которые доста-
лись победителям местных туров
«Учителя года». «Воронеж ока-
зался на среднем уровне, - вспо-
минает, улыбаясь, Наталья Вик-
торовна. – С одной стороны, в
Подмосковье или на Дальнем
Востоке победителям вручили
путёвку за границу, машину, чуть
ли не квартиру! – а в иных реги-
онах ограничились почётной
грамотой. Я же как представи-
тельница своего города могла
похвастаться, в числе прочего,
тем, что победители областного
конкурса разных лет не исчеза-
ют из поля зрения: для них орга-
низован своего рода клуб, они
проводят открытые уроки для
учителей, в том числе в сельских
районах».

После победы в Воронеже
педагогу Наталье Десятниченко
была присвоена высшая катего-
рия. А не так давно она получи-
ла приглашение в Воронежский
энергетический техникум, где
открылось новое отделение «Ин-
формационные технологии».
Раньше, работая с подростками,
за рамки школьной программы
выходить не приходилось. Те-
перь же нужно осваивать но-
вые, прежде не изученные тех-
нологии. Трудно, конечно. Но и
очень интересно.

А тем временем дочь Натальи
Викторовны Ира перешла во
второй класс. Тоже учительни-
цей стать мечтает.

Виталий ЧЕРНИКОВ.

Будни и праздники
учителя года
Будни и праздники
учителя года

Страна возрождает
свое могущество

Внешнюю политику России ана-Внешнюю политику России ана-Внешнюю политику России ана-Внешнюю политику России ана-Внешнюю политику России ана-
лизирует на этой неделе американ-лизирует на этой неделе американ-лизирует на этой неделе американ-лизирует на этой неделе американ-лизирует на этой неделе американ-
ский Stratfor: ский Stratfor: ский Stratfor: ский Stratfor: ский Stratfor: «14 ноября вице-пре-
мьерами в правительстве были на-
значены Дмитрий Медведев и Сер-
гей Иванов. Оба они - чрезвычайно
искусные политики, и уже не раз де-
монстрировали способность мыслить
широко, не ограничиваясь рамками
традиционных российских парадигм.
Для них главная забота - не допустить новых поражений России
и возродить ее могущество.

Для них самое важное значение имеют проблемы, связан-
ные с соседними странами: Узбекистаном, Украиной, прибал-
тийскими государствами. Причем речь идет об идее обеспече-
ния безопасности границ за счет их расширения - или, как
минимум, расширения «зоны спокойствия» вокруг России.

Поэтому в ближайшие месяцы именно в этих пограничных
регионах мы будем наблюдать активизацию российской полити-
ки. Главным орудием российского «наступления» станет «Газ-
пром». 29 ноября заместитель главы «Газпрома» заявил о рез-
ком увеличении цен на газ, поставляемый в целый ряд постсо-
ветских государств, в том числе прибалтийские республики,
Украину и Грузию. Что касается Украины, то в результате этого
повышения цен, Киев, скорее всего, окажется у края пропасти.
Осознание этого обернется для Украины попытками «полюбов-
ного» компромисса, результатом которого станет восстановле-
ние российского влияния.

Если на западных окраинах бывшего СССР на повестке дня -
экономический «кнут», то на южном фланге у России в ходу
военный «пряник».

«Американская политика «поощрения революций» преврати-
лась в смертельную угрозу, и Россия оказалась тут как тут,
готовая взять на себя элементы политики безопасности. Из
Узбекистана американские войска уже выводятся, а единствен-
ной страной в Центральной Азии, где дипломатическое и эконо-
мическое присутствие США все еще приветствуется - и то на
определенных условиях - остается Казахстан.

Особого внимания в связи с новым политическим наступлени-
ем России заслуживает тот факт, что оно может увенчаться очень
большими результатами. Американская политика по отношению
к российскому «ближнему зарубежью» основывалась скорее на
«природной антипатии» приграничных государств к Москве, чем
на строительстве в этих странах стабильных институтов и укрепле-
нии их связей с остальным миром. В результате Россия имеет
«облегченный доступ» на эти обширные территории, ведь ее инф-
раструктура с советских времен прочно интегрирована со всем
пограничным регионом. Без неослабного внимания Запада гео-
графические реалии вновь вступят в игру», - считает StratforStratforStratforStratforStratfor.

Белые, как лилии,
руки в грязной игре

«О том, что и патриархальная Россия рождала по-настоя-«О том, что и патриархальная Россия рождала по-настоя-«О том, что и патриархальная Россия рождала по-настоя-«О том, что и патриархальная Россия рождала по-настоя-«О том, что и патриархальная Россия рождала по-настоя-
щему сильных женщин, знал еще в конце XIX столетия поэтщему сильных женщин, знал еще в конце XIX столетия поэтщему сильных женщин, знал еще в конце XIX столетия поэтщему сильных женщин, знал еще в конце XIX столетия поэтщему сильных женщин, знал еще в конце XIX столетия поэт
Николай Некрасов, выступавший с позиций социальной кри-Николай Некрасов, выступавший с позиций социальной кри-Николай Некрасов, выступавший с позиций социальной кри-Николай Некрасов, выступавший с позиций социальной кри-Николай Некрасов, выступавший с позиций социальной кри-
тики, - отмечает немецкая Frankfurter Allgemeine Zeitung.тики, - отмечает немецкая Frankfurter Allgemeine Zeitung.тики, - отмечает немецкая Frankfurter Allgemeine Zeitung.тики, - отмечает немецкая Frankfurter Allgemeine Zeitung.тики, - отмечает немецкая Frankfurter Allgemeine Zeitung. -
Русская женщина коня на скаку остановит, в горящую избу
войдет, так звучат известные строки из его поэмы «Мороз,
Красный нос».

Когда Евгения Ясина, руководителя московской Высшей шко-
лы экономики, спросили сегодня, могла бы женщина управлять
российским государством, как это пытается сейчас делать в Гер-
мании Ангела Меркель, он спонтанно ответил утвердительно,
сославшись на Некрасова. Правда, в России, к сожалению, насту-
пило время бесцветных политиков, добавил Ясин, потому, сказал
он, его не приводит в восторг и никто из женщин-политиков.

Специалисту по экономике вторит Владимир Ресин из мос-
ковского городского правительства. Он, когда был молодым,
застал еще министра культуры Екатерину Фурцеву, вспоминает
Ресин, кроме того, в российской истории были такие фигуры, как
Екатерина Великая и императрица Елизавета Петровна. Разу-
меется, сегодня, считает политик, искать женщин такого калиб-
ра бесполезно.

Реализации немецкого сценария, возможно, препятствуют
пока достаточно архаичные представления о роли полов, суще-
ствующие в России. Он знает достаточно умных женщин, говорит
кинорежиссер Юлий Гуcман, но в сердцах российских мужчин
все еще пылает шовинизм.

Подавляющее большинство российских мужчин в настоящее
время не готово подчиняться начальнику-женщине, подводит
знаменатель под своими наблюдениями за знакомыми и колле-
гами член Совета Федерации Василий Дума.

Национально-консервативные политики охотно прибегают к
аргументу, говоря, что Россия велика, ее политическая машина
слишком груба, чтобы с ней могли справиться белые, как лилии,
руки женщины. Для их родины идеальным является такой прави-
тель, как Петр Великий или Иван Грозный, которым в подметки
не годится ни одна женщина, внушает Игорь Лебедев, председа-
тель фракции партии ЛДПР.

Феминистские представления можно встретить, прежде все-
го, среди коммунистов. Женщина-политик борется за будущее
своих детей больше, чем мужчина, который, в первую очередь,
думает о власти, считает председатель московской организации
КП Александр Куваев. Лидер небольшой коммунистической орга-
низации «Трудовая Россия» Анпилов тоже считает женщин-поли-
тиков более справедливыми и добрыми. Руководитель государ-
ственного Агентства по культуре и кинематографии Швыдкой
предполагает, что сегодня, конечно, нет Екатерин Великих, но
российскую Ангелу Меркель можно, без сомнения, найти», -
обнадеживает Frankfurter Allgemeine ZeitungFrankfurter Allgemeine ZeitungFrankfurter Allgemeine ZeitungFrankfurter Allgemeine ZeitungFrankfurter Allgemeine Zeitung.

Русские делают
покупки, не торгуясь
«На территории курортного го-«На территории курортного го-«На территории курортного го-«На территории курортного го-«На территории курортного го-

рода Будва в Черногории с каждымрода Будва в Черногории с каждымрода Будва в Черногории с каждымрода Будва в Черногории с каждымрода Будва в Черногории с каждым
годом строится все больше и боль-годом строится все больше и боль-годом строится все больше и боль-годом строится все больше и боль-годом строится все больше и боль-
ше недвижимости, - сообщает сер-ше недвижимости, - сообщает сер-ше недвижимости, - сообщает сер-ше недвижимости, - сообщает сер-ше недвижимости, - сообщает сер-
бско-черногорская Politika.бско-черногорская Politika.бско-черногорская Politika.бско-черногорская Politika.бско-черногорская Politika. - Но же-
лающие иметь квартиру или дом на
побережье должны и заплатить не-
мало. В агентствах недвижимости
Будвы клиентам предлагают кварти-
ры и виллы вблизи песчаных пляжей,
при этом цены за квадратных метр соответствующие.

Здесь недвижимость покупают не только граждане Сербии и
Черногории, но и русские, англичане, швейцарцы, немцы, авст-
рийцы и другие. С давних пор Будва известна как престижный
курорт. Риелторы неохотно распространяются о деталях своего
бизнеса, но представитель агентства недвижимости «Андрович»
Виолета Живкович любезно согласилась поделиться с прессой
некоторой информацией.

В центре Будвы, на Медитерранской улице, квадратный метр
жилой площади продается за 1.200 евро. На территории элитно-
го поселка Святой Стефан квадратный метр жилья стоит от 2.000
до 3.000 евро.

С тех пор, как русские начали покупать землю на побережье
в Черногории, цены на участки под застройку взлетели на голо-
вокружительную высоту. Богатые русские скупают все, что им
понравится. «Наибольшей популярностью пользуется поселок
Близикуче, а также Тудоровичи», - добавляет Виолета.

Похожая ситуация наблюдается и в городе Петровац на побе-
режье. «В тех местах дом площадью 112 кв.м. с участком 260
кв.м. стоит 135.000 евро. Покупатели приезжают из разных
стран, однако особенно можно выделить русских, а также англи-
чан», - заключает Виолета Живкович.

В агентстве рассказали историю о том, как в то время, когда
в Черногории еще ходили немецкие марки, одному богатому
русскому запала в душу прекрасная вилла в селе Подличак, над
Милочером. Владелец хотел получить за нее полтора миллиона
марок. Русский не расслышал название валюты и вскоре при-
нес в чемодане полтора миллиона долларов. Естественно, вла-
делец виллы не отказался и от долларов.

Или, например, другая история. Когда в Милочере пару лет
назад гостила Мадлен Янкович-Цептер, супруга швейцарского
миллиардера сербского происхождения Филиппа Цептера, ее
спросили, почему у нее нет своей виллы в Милочере или на
Святом Стефане, зато есть в Монте-Карло? Госпожа Цептер
ответила, что в Черногории цены выше, чем в Монако, и что она
не желает сорить деньгами», - заключает PolitikaPolitikaPolitikaPolitikaPolitika.

По материалам inoСМИ.ru подготовил Юрий ШАМИН.

Надо признать, сейчас сельская молодежь в большинстве
своем стремится покинуть родные места и податься в
город. Но все чаще появляются примеры, что хотя бы
небольшая часть «поколения next» чувствует ответствен-
ность за родную землю.

Слет представителей школьных учебно-производственных бри-
гад прошел на областной станции юных натуралистов и опытников
сельского хозяйства. За «круглым столом» собрались представите-
ли Главного управления образования, учащиеся 17 школ области,
студенты и преподаватели воронежских вузов. Не взирая на воз-
раст, молодежь поднимала масштабные проблемы.

Цель, поставленная организаторами, говоря официально, - обо-
значить тенденции развития трудовых объединений в условиях мо-
дернизации сельской школы. Доклады поражали обстоятельнос-
тью и разнообразием: «Ученическая производственная бригада в
малочисленной школе», «Опытническая работа, связь с НИИ им.

Бригады тянутся к земле
В.В.Докучаева», «Эколого-ландшафтные особенности агротехноло-
гий», «Организация доения», «Практическая и научно-исследова-
тельская работа в школьном лесничестве» и даже «Фитобар в шко-
ле»…

Рассказывали за «круглым столом» и о том, что во многих шко-
лах успешно реализуется областная программа «Накорми себя
сам». Например, учебно-производственная бригада верхнемамон-
ского лицея ежегодно реализует сельхозпродукцию на сумму 600-
800 тысяч рублей. За счет этого питание в столовой становится зна-
чительно дешевле.

Главное, собравшиеся были единодушны в намерении остаться
на земле, улучшать ее и беречь. Кстати, многие старшеклассники
– руководители бригад -  собираются поступать в аграрные вузы,
чтобы потом вернуться домой настоящими профессионалами.

В настоящий момент на территории Воронежской области дей-
ствует около 2000 трудовых школьных объединений.

Анна КУХАРЬ, фото автора.

Телевидение
глазами

молодых
Участниками прошедшего в

городском Дворце творчества
детей и молодежи ток-шоу «Со-
временное телевидение: реали-
ти-шоу» стали школьники, студен-
ты воронежских вузов, в том
числе и журфака ВГУ, педагоги,
а также журналисты. Организо-
вал встречу отдел информацион-
ных и прикладных технологий
Дворца в рамках работы объе-
динения «Телерепортер».

Накануне мероприятия ребя-
та из объединения провели оп-
рос среди почти двухсот школь-
ников и студентов города. Он
показал, что большинство опро-
шенных хотели бы стать участни-
ками реалити-шоу, несмотря на
их содержание. Итоги опроса
вызвали спор между участника-
ми ток-шоу, и мнения присутству-
ющих разделились.

Подобные встречи дают воз-
можность задуматься: действи-
тельно ли телевидение должно
играть такую важную роль в на-
шей жизни, какие нравственные
ценности оно формирует у моло-
дого поколения?

Жанна ТЕПЛИНСКАЯ,
ученица десятого
класса СОШ №53.

Юный
художник

попал в музей
Саша Черевков с детства ув-

лекается рисованием. Теперь,
когда он учится уже в восьмом
классе Краснолипьевской сред-
ней школы, что в Репьёвском
районе, творчеству уделяет всё
свободное время.

Пожалуй, первым существен-
ным успехом юного дарования
стала открывшаяся на днях в
Репьёвском народном музее де-
бютная персональная выставка
Александра, а первыми посети-
телями которой стали местные
школьники. В зале представле-
но более тридцати пяти работ,
выполненных карандашом и гу-
ашью. В большинстве своём это
пейзажи, картины деревенской
жизни – впрочем, есть и порт-
реты.

Часть экспозиции посвящена
Сергею Есенину, знакомство с
поэтическим творчеством кото-
рого буквально потрясло Сашу
Черевкова. Рядом с портретом
поэта расположились вырезан-
ные из ДВП работы, объединён-
ные названием «Есенинские мо-
тивы». Кстати, и в родной школе
Саши в эти дни демонстрируют-
ся некоторые творения юного
живописца.

Василий ЧЕРНОУСОВ.




